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12 февраля в Чебоксарах в зале филармонии прошел первый в 
Чувашии политический форум  - «Альтернативный путь развития Чу-
вашии». Мероприятие совпало с 5-летием газеты «Взятка». Впрочем, 
оно и стало праздником издания.

ФОРУМ «АЛЬТЕРНАТИВНЫЙ ПУТЬ РАЗВИТИЯ ЧУВАШИИ»

В жизни принципиальное значение 
имеет альтернативный выбор, т.е. вы-
бор между возможностями.  В альтерна-
тивном выборе и проявляется развитие 
общества.

Необходимость проведения форума 
назрела давно, так как мы наблюдаем  
кризис власти в Чувашии. Необходимо 
искать альтернативу – какой должна 
быть власть?

Ошибка в альтернативном выборе 
всегда дорого стоит. Это либо поломан-
ный станок, либо загубленная жизнь,  
либо благополучие общества.

Напомним и об альтернативной 
истории. Какой была бы Чувашии если 
бы главой Чувашии стал некто другой, 
а не Игнатьев? Вопросы на тему «что 
было бы, если бы» можно задавать бес-
конечно и бесконечно рассуждать по-

том о возможных ответах.  Но история 
не имеет сослагательного наклонения. 
Альтернативные пути надо искать в бу-
дущем.

Есть выражение «первый блин ко-
мом», но в данном случае необходимо 
было сделать первый  шаг, показать 
возможность обсуждения злободнев-
ных тем на открытой политической 
площадке, консолидироваться для ре-
шения политических задач. С этим фо-
рум справился. Амбициозные задачи не 
ставились.

Многие не верили даже в возмож-
ность проведения форума, считали, что 
власть закроет двери филармонии. Но 
чувашская власть давно  в кризисе и бо-
ится делать резкие шаги... Хотя, форум 
вызвал нездоровый ажиотаж в пропави-
тельственных СМИ. Например, «Совет-

СТРОИТЕЛЕЙ СОЧИНСКОЙ ОЛИМПИАДЫ 
ИЗ ЧУВАШИИ ЖЕСТОКО КИНУЛИ

Председатель чувашского ГосСовета Попов Ю.А. на прошедшем 
33-м заседании ассоциации законодательных органов государствен-
ной власти субъектов РФ в ПФО высказался, что чуваши, будучи на 
заработках гастарбайтерами, развращаются большими зарплатами. 
«Эти заработки, большие деньги - они людей портят, люди уезжа-
ют на заработки и больше половины возвращаются испорченными 
и семьи распадаются», - посетовал он.  А ведь большинство рабо-
чих возвращаются домой без денег, их кидают. Предоставляем текст 
блогера ЖЖ yevseyevdima «Сочинскую олимпиаду строили рабы из 
Чувашии». Почему молчит главный чувашский законодатель Попов?

Сегодня (текст писался 7 фев-
раля 2014 года - ред.)  состоится 
официальное открытие Олимпийских 
игр. В этой связи вспомнилась исто-
рия двухлетней давности.

В феврале 2012 года ко мне об-
ратился чебоксарец А.М. Абукин, 
работавший вместе с товарищами 
на строительстве Главного Олимпий-
ского Медиацентра.

В мае 2011 года он сидел без рабо-
ты. Во время просмотра телевизора 
увидел объявление, где говорилось 
о наборе монолитчиков для работы в 
Сочи. Конечно, это не могло не заин-

тересовать безработного. Абукин по-
звонил по указанному в объявлении 
номеру, и человек, представившийся 
Варламовым, пригласил его на же-
лезнодорожный вокзал для беседы, 
в ходе которой разъяснил условия 
работы. Предложение оказалось бо-
лее чем заманчивым. Проезд за счет 
фирмы-работодателя, бесплатное 
трехразовое питание, проживание в 
коттедже с душем и кондиционером 
на 4-5 человек, составление трудово-
го договора. Даже сигареты обещали 
предоставлять за счет фирмы.

22 мая А.М. Абукин вместе с то-

варищами прибыли в Адлер, откуда 
их повезли в пос. Мирный. Там стро-
ился Главный Олимпийский Медиа-
центр (открытие центра, который 
инспектировал лично В.В. Путин, 
состоялось 7 января этого года). 
Монолитчиков устроили в общежи-
тии жилгородка. Поселили в комна-
ту с 2-х ярусными кроватями на 12 
человек. На следующий день они 

получили спецодежду и приступили 
к работе (участок 38, СУ-45 ООО 
«Спецстройсервис»).

Чувашские гастарбайтеры не раз 
задумывались об отъезде, но денег 
на билет домой у них не было. В ито-
ге им пришлось продолжить работу. 
Почти все делали вручную, таскали 
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ская Чувашия» разродилась статьей 
«У либералов «Взятки» не гладки». 
Автор - некто Артемьев. Статья, конеч-
но, бред сивой кобылы.

Учитывая банальный троллинг иг-
натьевских  подхалимов в комментариях 
под статьей на сайте «СЧ» отметим не-
сколько ответов. (Орфография и пун-
ктуация авторов сохранены - ред.)

Бреслов (написал 19.02.2014 
14:56): «Артемьев, вы предлагаете что 
можно жить и работать при таком раз-
граблении Родины? Делать вид, что в 
стране и в Республике нет коррупции? 
Путин всегда предлагает ужесточить,    
наказать, выявлять и ничего - каждый 
на своем месте думает как бы урвать.  
Пока контракт в кармане.   Страну ведут 
к развалу, а вы такую статью пишете, 
считаете нас лохами, мол, пусть читают 
и проглотят.»

Володя (написал 19.02.2014 19:08): 
«Не радоваться и злословить надо в ве-
дущей газете республики. Плакать нуж-
но, или по крайней мере сожалеть, что 
нет настоящей, вдумчивой, политкор-
ректной, как сейчас говорят, оппозиции. 
Ничего хорошего, или предвещающего 
хорошее в этом нет. Нет ничего страш-
нее народа, доведенного до отчаяния, и 
превращенного в неуправляемую толпу. 
Смотрите телевизор, господа!»

Патриот (написал 20.02.2014 
06:44): «Статья пакостная. Как будто в 
Чувашии прекрасно и нет никаких про-
блем. Кони тоже уже избитые. Менять 
надо не коней, а стиль руководства.То и 
дело народ слышит и видит - там столь-
ко, то тут столько -то присвоили или сво-
ровали.»

Данил (написал 20.02.2014 18:50): 

«Сколько сарказма в материале автора, 
радующегося тому, что гонимая и почти 
задавленная в республике оппозиция 
уже ни на что не способна.

И невдомек человеку, что без дее-
способной оппозиции нет никаких шан-
сов на нормальное развитие любого об-
щества. И что ее надо не преследовать, 
как сейчас, а пестовать и создавать ус-
ловия для ее законной деятельности.

Иначе, как учит история, «майдан» у 
нас может показаться детской забавой.»

Мы упомянули, что чувашская 
власть давно в кризисе. «Правда ПФО» 
выложила аналитический материал по 
социально-экономическому развитию 
Чувашии, который подготовил бывший 
вице-премьер республики Николай 
Смирнов, работающий ныне директо-
ром департамента финансов и бюд-
жетной политики Минсельхоза РФ. Как 
отмечает интернет-издание, аналити-
ческие письма Смирнова - «серьезное 
раздражение в Доме правительства 
республики, где их воспринимают чуть 
ли не как происки и вмешательство во 
внутренние дела Чувашии. А то и вооб-
ще объявляют «грубой подтасовкой 
фактов и откровенной ложью». Меж-
ду тем, все данные, которые приводит 
Смирнов, тщательно перепроверяются 
в заинтересованных ведомствах и пол-
ностью подтверждаются.»

А в размещенной на данном же сай-
те письме главе Чувашии Игнатьева от 
министра сельского хозяйства Николая 
Федорова отмечается, что «за 2013 год  
размер поддержки аграриев Чувашии из 
федерального бюджета в сравнении с  
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КЛАН МАЛОВЫХ: ЯДРИНСКИЕ НУВОРИШИ
В прошлом номере газеты мы начали тему про  клан Маловых 

из города Ядрин в статье «Секретарь регионального отделения 
партии «Единая Россия» -  мироед», а также в статье «Безнака-
занность рождает беспредел». Обозначенная тема продолжает 
обрастать новыми подробностями, деталями, уточнениями, а 
также новыми заявлениями в следственное управление, в про-
куратуру... Чебоксарская межрайонная природоохранная проку-
ратура уже получила наше заявление и провела  проверку заим-
ки клана Маловых в Засурье.

КОНИ В ПОЛЕ…
Аукцион не действителен?

Начатая в прошлом номере тема 
покупки Романом Маловым ОАО 
«Племконзавод им. В.И. Чапаева»   
тем и интересна, что сам факт про-
изошедшего вызывает массу вопро-
сов и недоумений.

 В России содержать лошадей не 
просто мода. Это считается показа-
телем достатка и хорошего вкуса, и 
во всем мире вокруг лошади давно 
сформировался огромный бизнес. 
Мы не против купли-продажи  дан-
ного племконзавода. Оговоримся, 
если все честно и без жульничества. 
Но здесь  все противоречиво и не 
понятно.

19 декабря 2011 года, Феде-
ральное агентство по управлению 
государственным имуществом под-
водит итоги открытого аукциона по 
продаже государственного пакета 
акций открытого акционерного об-
щества «Племенной конный завод 
имени В. И. Чапаева». На аукцион 
выставлялся 100%-ный пакет акций 
ОАО «Племконзавода им. В. И. Ча-
паева». Начальная цена акций (цена 
первоначального предложения) 
была установлена в размере 15 727 
000 рублей. 

В ФАУГИ было подано 2 заявки 
от претендентов на участие в аукци-
оне. Это Роман Малов собственной 
персоной и Андреев Алексей. Есть 
жуткие подозрения, что Алексей Ан-
дреев учился с Романом Маловым 
в одном учебном заведении, т.е.  он 
подставное-договорное лицо.  Мы, 
похоже,  нашли его. Андреев Алек-
сей  родился 22 июня 1985 года, 
образование также НИУ ВШЭ (На-
циональный исследовательский 
университет «Высшая школа эконо-
мики») - (ГУ-ВШЭ).

Напоминаем, шага аукциона не 
было. Роман Малов пришел и вы-
ложил сразу же 15 727 000 рублей. 
Откуда у 25-летнего пацана такие 
деньги?  И нужен-ли был Андрее-
ву конезавод, а были-ли вообще у 
него средства?

Главный принцип любого аукци-
она — состязательность. В аукци-
оне  по продаже ОАО «Племконза-
вод им. В.И. Чапаева» объявляется 

стартовая цена, участники аукциона 
в течение указанного периода дела-
ют ставки. Человек, предложивший 
наиболее высокую цену к моменту 
завершения торгов — считается по-
бедившим.

Шаг аукциона определяется це-
ной товара. Чем выше цена — тем 

больше шаг аук-
циона. Например, 
в ценовом диапа-
зоне 1-20 рублей, 
шаг аукциона со-
ставит 1 рубль; 
20-50 рублей — 5 
рублей ... от 5 000 
до 20 000 рублей 
— 100 рублей  и 
т.д. В случае про-
дажи конезавода  
шаг составлял  500 
тысяч рублей.

Процитируем 
некоторые пункты 
«Приказа Феде-
ральной антимо-
нопольной служ-
бы от 10 февраля 
2010 г. N 67 «О 
порядке прове-

дения конкурсов или аукционов 
на право заключения договоров 
аренды, договоров безвозмезд-
ного пользования, договоров 
доверительного управления иму-
ществом, иных договоров, пред-
усматривающих переход прав 

в отношении государственного 
или муниципального имущества, 
и перечне видов имущества, в 
отношении которого заключение 
указанных договоров может осу-
ществляться путем проведения 
торгов в форме конкурса» (с изме-
нениями и дополнениями)».

Раздел XX. Порядок проведения 
аукциона.

141. Аукцион проводится в 
следующем порядке:

2) аукцион начинается с объявле-
ния аукционистом начала проведе-
ния аукциона (лота), номера лота (в 
случае проведения аукциона по не-
скольким лотам), предмета догово-
ра, начальной (минимальной) цены 
договора (лота), «шага аукциона», 
после чего аукционист предлагает 

участникам аукциона заявлять свои 
предложения о цене договора;

3) участник аукциона после объ-
явления аукционистом начальной 
(минимальной) цены договора (цены 
лота) и цены договора, увеличенной 
в соответствии с «шагом аукциона» 
в порядке, установленном пунктом 
139 настоящих Правил, поднимает 
карточку в случае если он согласен 
заключить договор по объявленной 
цене;

4) аукционист объявляет номер 
карточки участника аукциона, кото-
рый первым поднял карточку после 
объявления аукционистом началь-
ной (минимальной) цены договора 
(цены лота) и цены договора, уве-
личенной в соответствии с «шагом 
аукциона», а также новую цену до-
говора, увеличенную в соответствии 
с «шагом аукциона» в порядке, 
установленном пунктом 139 насто-
ящих Правил, и «шаг аукциона», в 
соответствии с которым повышается 
цена.

Как видим, здесь речь вроде 
бы идет о шаге аукциона, а имен-
но о шаге  на 500 тысяч рублей. А 
шага-то не было!

Еще статья 144 этого приказа го-
ворит, что «протокол аукциона раз-
мещается на официальном сайте 
торгов организатором аукциона или 
специализированной организацией 
в течение дня, следующего за днем 
подписания указанного протокола».  
Что-то мы не нашли этот прото-
кол на сайте организатора аукци-
она  - Федерального  агентства 
по управлению государственным 
имуществом. Видать, действитель-
но договорной аукцион! А протокол 
должен храниться 3 года. Время для 
возврата предприятия  еще есть.

Добавим, что в соответствии со 
статьей 148 «Приказа Федераль-
ной антимонопольной службы от 

10 февраля 2010 г. N 
67 «О порядке про-
ведения конкурсов 
или аукционов...» 
«в случае если в 
аукционе участвовал 
один участник, или в 
случае если в связи с 
отсутствием предло-
жений о цене догово-
ра, предусматриваю-
щих более высокую 
цену договора, чем 
начальная (мини-
мальная) цена до-
говора (цена лота), 
«шаг аукциона» сни-
жен в соответствии 
с пунктом 139 насто-
ящих Правил до ми-
нимального размера 
и после троекратного 
объявления предло-

жения о начальной (минимальной) 
цене договора (цене лота) не посту-
пило ни одного предложения о цене 
договора, которое предусматривало 
бы более высокую цену договора, 
аукцион признается несостоявшим-
ся. В случае если документацией 
об аукционе предусмотрено два и 
более лота, решение о признании 
аукциона несостоявшимся принима-
ется в отношении каждого лота от-
дельно.»

Аукцион, как мы считаем, недей-
ствителен! 

Аффилированные лица – 
до и после продажи 

предприятия
А теперь посмотрим на неко-

торые факты, связанные с ОАО 
«Племконзавод им. В. И. Чапаева».

В свободном доступе выложен 
список аффилированных лиц – чле-
нов Совета директоров -  открытого 
акционерного общества  «Племен-
ной конный завод им. В.И. Чапаева» 
от 30 июня 2011 года(!). Среди этих 
лиц семейство Ефремова Вячес-
лава Александровича, из поселка 
Совхозный Ядринского района. Его 
сын - Денис Ефремов родился 17 
апреля 1993 года,  а дата наступле-
ния основания быть аффилирован-
ным лицом получено 29 марта 2011 
года. Не знаем дату рождения дру-
гого отпрыска -  Ефремова Дмитрия, 
но он сейчас в армии. Сколько лет 
ему было в марте 2011 года? Стран-
но их видеть в этом списке. Посуди-
те сами.

Среди аффилированных лиц 
- Кертиев Руслан Магометович  - 
начальник отдела молочно-мясного 
скотоводства Минсельхоза РФ.  Он 
постоянно мелькает среди аффи-
лированных лиц, например, в об-
ществе «Рязанское» по племенной 
работе с 2005 года, в ОАО «Плем-
конезавод «Омский» с 2007 года, в  
открытом акционерном обществом 
«Самарское» с 2010 года.

 В 2000 году Кертиев был началь-
ником  отдела  Департамента живот-
новодства и племенного дела Мин-
сельхоза РФ.

Другое аффилированное лицо 
- Ласточкина Ольга Викторовна. 
1 июля 2009 года она назначена 
на должность консультанта отдела 
племенных ресурсов Департамента 
животноводства и племенного дела 
Минсельхоза РФ.

Остальные лица из Территори-
ального управления Росимущества 
в Чувашской Республике:

Фотография Ольги  Довбыш 
из соцсети «Вконтакте».

Фамилия Довбыш ведет свое 
начало от прозвища Довбыш. 
Прозвище Довбыш этимологи-
чески связано со славянским 
глаголом «долбить» и в пере-
воде с украинского означает 
«молот, колотушка». Энцикло-
педический словарь Ф.А. Брок-
гауза и И.А. Ефрона сообщает, 
что «в войсковой организации 
Запорожской Сечи занимал 
сравнительно важное место. 
Он присутствовал при исполне-
нии судебных приговоров; ему 
поручали привоз в Сечь более 
важных преступников, поверку 
сборов, побуждение к скорей-
шей уплате податей и т. п.

Роману Малову ваши проблемы смешны. Фото 
из соцсети «Вконтакте» с его странички. А может в  
ванне не вода, а шампанское?

Предполагаемый участник аукциона Андрей 
Алексеев.

(Прод-ие на стр. 3)
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Орлова О.А.  сейчас занимает 
должность начальника отдела учета 
федерального имущества, разгра-
ничения государственной собствен-
ности на землю и регистрации права 
собственности Российской Федера-
ции.

Сидорова Л.Л. – начальник от-
дела контроля использования феде-
рального имущества, приватизации 
и работы с государственными пред-
приятиями, учреждениями и ком-
мерческими организациями.

Николаева Елена Анатольевна 
является начальником отдела пра-
вового обеспечения, бухгалтерского 
учета, кадров и делопроизводства.

В списке аффилированных лиц 
за 30 сентября 2012 года, когда уже 
«Племконзавод им. В. И. Чапаева» 
находился в руках мажори-
ка Романа Малова, прои-
зошли  крупные изменения. 
Семью Ефремовых сменя-
ет семья Подлубных. 

Подлубный Георгий 
Александрович с 2012 
года  до 28 октября 2013 
года являлся помощни-
ком депутата Николая 
Малова, нашего героя. По-
чему полномочия Георгия, 
как помощника, досрочно 
прекращены, мы пока не 
знаем. Подлубные Алек-
сандр Георгиевич и Татьяна 
Георгиевна свое местона-
хождение  отказались ука-
зывать. Появляется и новое лицо из 
города Подольск  - Довбыш Оль-
га Сергеевна (фото на  2-ой стр. 
- ред.) Говорят, что она любовни-
ца Малова Романа и имеет от него 
ребенка. Тоже училась в НИУ ВШЭ 
(Национальный исследовательский 
университет «Высшая школа эконо-
мики»). А лица из минсельхоза РФ и 
Росимущества уже  отсутствуют.

Еще есть сведения, что жена са-
мого Романа Малова живет за гра-
ницей и Роман ей каждый месяц от-
числяет крупную сумму денег.

Перекати поле
Роман Малов в списке аффили-

рованных лиц свое «место нахожде-
ния юридического лица или место 
жительства физического лица (ука-
зывается только с согласия физи-
ческого лица)» указывает как город 
Москва. Хотя Малов  - коммерческий 
директор ОАО «Ядринмолоко», де-
путат Ядринского районного Собра-
ния депутатов V созыва. А почему 
он тогда ядринский депутат?

ИЗ БАРМЕНА В 
ДЕПУТАТЫ И В БОЯРЕ

Во времена сухого закона…
24 июля 2009 года на сессии 

Государственного совета Чувашии 
депутаты единогласно одобрили за-
явление о досрочном прекращении 
полномочий своего коллеги Влади-
мира Тимофеева. В ходе сессии при 
36-ти голосах «за» и трех «против» 
председателем комитета Госсовета 
по экономической политике, агро-
промышленному комплексу и эколо-
гии был избран Николай Малов - де-
путат от Ядринского избирательного 
округа №22.

Как писало  в то время ИА 
Regnum, «семилетний биографи-
ческий пробел, с 1985 по 1992 
годы, не был вписан в справку 
- что и вызвало вопросы о роде 
деятельности в этот период. «То, 
что касается моей деятельности, на 

самом деле, наверное, там пробел 
есть», - признал сам Николай Ма-
лов. И тут же поспешил заверить: 
«Но, начиная с 1986 года, на самом 
деле, ни за один день мне не было 
стыдно. Работал и арендатором - 
это Горно-Марийский район, арен-
довал земли сельскохозяйственного 
назначения, картофелем занимал-
ся. Также в этот период я работал 
в первом тресте общественного пи-
тания города Чебоксары. Остальное 
там уже фермерское хозяйство». 
Как заливает господин  Малов!

Как мы выяснили, Николай Ма-
лов в 1986 году был барменом в 
Доме Торговли, устроившийся туда 
с помощью родственника. Об этом 
писал блог ЖЖ chuvashsky в мае 
2012 года. Забавно, говорят, по мор-
де Малова постоянно прохажи-
вался Юрий Шлепнев - нынешний 

д е п у т а т 
ГосСовета 
Чувашской 
Республи-
ки. Иссле-
дуя биогра-
фию Юрия 
Шлепнева, 
можно ска-
зать, что 
ф и з и о н о -
мию Нико-
лая Малова 
он мог чи-
стить только 
с 1988 года, 
так как до 
этого 2 года 

прослужил в армии. Врет, значит, 
шельма Малов, говоря, что был кар-
тофелеводом!

Добавим для небольшого штриха 
еще и цитату из сочинения Гиля-
ровского «Москва и москвичи»:

«... и во всех этих трактирах при-
служивали половые ...., в белых 
рубахах из дорогого голландского 
полотна, выстиранного до блеска. 
«Белорубашечники», «половые», 
«шестерки» их прозвания.

- Почему «шестерки»?
- Потому, что служат тузам, коро-

лям и дамам... И всякий валет, даже 
червонный, им приказывает...- объ-
яснил мне старый половой Федо-
тыч...»

Николай Бердяев, размышляя 
«О рабстве и свободе человека», 
сказал: «Страшнее всего раб, 
ставший господином».  А  уровень 
«шестерки» каков? А бармен, при-
служивая, себя кем чувствует?

А теперь вспомним антиалко-
гольную кампанию Горбачева перио-
да 1985—1987 г.г. Николай Малов на 
месте бармена был незаменимым 
человеком! И золотую жилу нашел. 

7 мая 1985 года были приняты 
Постановление ЦК КПСС («О мерах 
по преодолению пьянства и алкого-
лизма») и Постановление Совмина 
СССР № 410 («О мерах по прео-
долению пьянства и алкоголизма, 
искоренению самогоноварения»). 
Во время подсуетился Николай 
Малов и занял поистине хлебную 
должность. А кем был его родствен-
ник или лицо, обустроивший салагу, 
пришедшего только что из армии? 
Ведь работать барменом или офи-
циантом требовалось дать нужным 
людям денежку или как минимум 
быть хорошим знакомым. Наверное, 
оттуда и идет  первый капитал для 
процветания Николая Малова! И хо-
дят слухи, что и свою нынешнюю 
должность в ГосСовете – секрета-
ря регионального отделения пар-

(Начало на стр. 2)

тии «Единая Россия» - Николай 
Малов просто купил.

Напомним об  одной излюблен-
ной махинации с алкоголем — это 
замена дорогого на более дешевый.  
Не секрет, бармены также часто не 
доливали.  Клиент всегда получал 
то, что хотел, просто немного мень-
ше чем полагалось. Все остатки 
алкогольных напитков сливались 
в один котел, а затем очень легко 
продавали этот «неповторимый кок-
тейль» заядлым алкоголикам. А в 
сухой закон… то за бешеные бабки!  
Вспомним, и то, что главным дохо-
дом, как и сегодня, были щедрые 

чаевые. Также бармен мог получать 
совершенно официально, через бух-
галтерию, очень щедрые премиаль-
ные. Порой премия могла достигать 
триста и более рублей. Работы было 
очень много и бармены часто выез-
жали на частные вечеринки, за что и 
получали весьма щедрые премиаль-
ные.  Здесь настоящее раздолье.

Вспомним и известную поговорку 
среди работников ресторанного биз-
неса: «Лёд и пена — хлеб бармена».

Добавим еще один момент. Го-
ворят, что Малов  успел побывать и 

(Прод-ие на стр. 4)
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под следствием работая барменом. 
Что он там химичил?

А на десерт…
А теперь отвлечемся на более 

скромную тему – «Проституция». 
Ни для кого не секрет, что практи-
чески каждый,  будь то бармен или 
официант, знает номер, на который 
можно позвонить и так сказать вы-
звать «такси». Раньше же было ина-
че. Никакими номерами телефонов 
обслуживающий персонал не обла-
дал. Однако так называемые путаны 
часто радовали своим присутствием 
сами заведения ресторанного типа. 
Тоже золотое дно. Говорят, прости-
тутки к ресторану «Центральный» 
Дома Торговли прямо липли.

Вот таким был путь из грязи в 
князи Николая Малова.

ХОЗЯИН - БАРИН
Есть в Ядринском районе неда-

леко от города Ядрин кафе «Тал-
гар». Он примыкает к трассе М-7 
«Нижний Новгород-Казань». Кафе 
«Талгар» принадлежит Малову Ни-
колаю.

По сообщениям, поступившим к 
нам, Малов для работников создал 
рабские условия труда. Большин-
ство работающие из села Малое 

Карачкино. Их заставляют работать 
без обеда «за троих» с утра и до 
позднего вечера.

Одна из женщин не выдержа-
ла даже неделю и уволилась. По 
ее словам она побывала в тюрьме.  
Именно так она охарактеризовала 
условия труда у Малова. В «Талга-
ре» оказывается «издеваются» и 
«гнобят», заставляют зубными щет-
ками чистить швы между плитками 
кафеля. А следит за всем этим над-
зиратель.

ПРО НАРУШЕНИЯ
По предыдущей публикации 

«Секретарь регионального отде-
ления партии «Единая Россия» 
- мироед»  мы направили массу за-
явлений. Посмотрим на ответ руко-
водителя Управления Федеральной 
службы по надзору в сфере приро-
допользования (Росприроднадзора) 
по Чувашской Республике Косачева 
Виктора. Он вызвал массу вопросов.  
Судя по всему чиновник пытается 
выгородить депутата Николая Мало-
ва. Фотоскан ответа  мы  прилагаем 
на 3-й странице.

А теперь  вопрос  самому чинов-
нику. Законно-ли вынесение Поста-
новления Кабинета Министров Чу-
вашской Республики от 24.11. 2010 
года № 391 о переводе земель сель-

скохозяйственного на-
значения площадью 
39160 кв. м. в земли 
особо охраняемых 
территорий и объектов 
для частной органи-
зации ОАО «Ядрин-
молоко», которое не 
относится к государ-
ственным учреждени-
ям, предприятиям, на-
учным учреждениям, 
соответствующих  ста-
тье 2 ФЗ «Об особо 
охраняемых природ-
ных территориях».

Что за неустановленные лица в 
неустановленное  время проводили 
изменение реки Черная на террито-
рии заимки Маловых? Что там курит  
руководитель Росприроднадзора 
Косачев?  Что за бред несет?

И что за канал соединяет реку 
Черная и реку Сура показанная на  
этом фото? Об этом почему-то в от-
вете чиновника нет и намека.

На основе  ответа руководителя 
Управления Федеральной службы 
по надзору в сфере природополь-
зования (Росприроднадзора) по Чу-
вашской Республике Косачева Вик-
тора составлены еще 2 заявления.

А пока изучая ответ от Управле-

(Начало на стр. 3)

ния Федеральной службы по надзо-
ру в сфере природопользования мы 
покопались в годовых отчетах ОАО 
«Ядринмолоко», т.к. секретная за-
имка якобы принадлежит ей. Но там 
про нее  ничего не  сказано. И  каким 
пчеловодством  решило заняться 
ОАО «Ядринмолоко» около Суры?

Про клан Николая Малова журна-
листское расследование продолжа-
ется. В следующем номере читаем 
еще одну публикацию. Чем дальше 
- тем веселее.

Сергей НЕВЕРОВ.
P.S.  Поступила информация, что 

Малов Николай  пытается продать 
свою, но  уже не секретную-про-
блемную, заимку за 9 миллионов 
рублей.
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В ТИХОМ ОМУТЕ  КРАСНОАРМЕЙСКОГО РАЙПО...

Сегодня мы возвращаемся в Красно-
армейский район. Чтобы полно понять 
то, что мы будем излагать, рекоменду-
ем прочитать статью «Райпо: тихой 
сапой богатея». Все номера газеты 
выкладываются на сайте газеты  - http://
anticorruption.ucoz.com.

В прошлом году Председатель Сове-
та Красноармейского райпо Дмитриева 
А.И. обратилась в суд с иском к Кудряв-
цеву А.П. о признании сведений изло-
женных в обращениях, направленных 
прокурору Красноармейского района 
Чувашской Республики на основании 

решения Собрания депутатов Красно-
армейского района Чувашской Респу-
блики по обращениям Кудрявцева А.П. 
к Генеральному прокурору Российской 
Федерации и Центральный союз потре-
бительских обществ, в Государствен-
ный Совет Чувашской Республики, не 
соответствующими действительности 
и порочащими ее честь, достоинство и 
деловую репутацию и потребовала ком-
пенсацию морального вреда, причинен-
ного распространением сведений поро-
чащих ее честь, достоинство и деловую 

В №8 (47) газеты «Взятка» за 2012 год начали разгребать клоаку 
Чувашпотребсоюза. И начали ее с Красноармейского райпо с публи-
кацией «Райпо: тихой сапой богатея». В №10(49) 2012 г. тема была 
продолжена в статье «Союз против Чувашпотребсоюза». Затем  мы 
заглянули в Аликовское райпо с разгромным материалом «Комбина-
тор из Аликово».

репутацию. 
Кудрявцев А.П. был пайщиком с 

1959 года. После выезда за пределы 
Красноармейского района был отчис-
лен из членов пайщиков и позже, в 1998 
году, был снова восстановлен. Тогда же 
был избран уполномоченным Красноар-
мейского райпо от пайщиков деревни 
Васнары. В 2010 году он добровольно 
отказывается от членства и от обязан-
ностей уполномоченного.

Иск Дмитриевой мотивирован тем, 
что 25 января 2011 года ответчик Ку-
дрявцев А.П. направил на имя предсе-

дателя Красноармейского райпо 
заявление об исключении его из 
числа пайщиков райпо с одно-
временным освобождением от 
исполнения обязанностей упол-
номоченного потребительского 
кооператива. 22 ноября 2010 года 
ответчик обратился в собрание де-
путатов Красноармейского района 
Чувашии о нарушениях финансо-
во-хозяйственной деятельности 
со стороны руководства Красноар-
мейского райпо. 28 февраля 2011 
года заявление Кудрявцева Л.П., 
о неправомерных действиях руко-
водства Красноармейского райпо, 
было рассмотрено заместителем 
прокурора района И.В. Троицким.
Нарушений закона в действиях 
руководства райпо обнаружено не 
было.

Нарушений  они не обнаружили, а 
вот мне интересно, например, знать, как 
договариваются об аренде недвижимо-
го имущества -  двухэтажного здания 
универмага председатель райпо А.И. 
Дмитриева и генеральный директор 
ООО «Восход Плюс» А.И. Дмитриева.   
Арендная плата за пользование универ-
магом в сумме 42 тысячи  рублей еже-
месячно и за пользование земельным 
участком, который занят универмагом, в 
сумме 3 тысячи рублей, перекладывает-
ся из одного кармана в другой. Фотоскан 

Председатель Совета Красноармей-
ского райпо Дмитриева А.И.

договора мы видим на 
правой стороне этой 
странице. Отметим 
также,  что ООО «Вос-
ход Плюс» расположен 
по тому же адресу, что 
и райпо  - Чувашия, 
Красноармейский рай-
он, с Красноармейское, 
ул Ленина, д 16. Кстати, 
ООО» Восход Плюс»  
частная собственность 
Дмитриевой  - предсе-
дателя Красноармей-
ского райпо.  

Чувашспотребсоюз  
также не предоставил  
суду, по его требова-
нию, акты ревизии про-
веденной  ревизором 
Чувашспотребсоюза. 
С чего бы это? Значит, 
имеются  серъезные 
грехи и кого-то вы-
гораживают, помимо 
Дмитриевой?  Напри-
мер, мы в прошлой пу-
бликации писали, что 
в Красноармейском 
потребсоюзе главным 
бухгалтером работает 
некая Петрова, являющаяся  родной се-
строй Павлова,  председателя Чувашпо-
требсоюза. А требование суда им,  
оказывается, можно игнорировать!

А грехи еще есть. Например, 30 ян-
варя 2009 года Арбитражный суд Чува-
шии привлек Красноармейское райпо 
к административной ответственности, 
предусмотренной частью 4 статьи 14.1 
Кодекса Российской Федерации об ад-
министративных правонарушениях в 
виде административного приостановле-
ния фармацевтической деятельности 
до шестидесяти суток. Тогда прокурор 
Красноармейского района Чувашской 
Республики обратился в Арбитражный 
суд Чувашской Республики с заявле-
нием о привлечении Красноармейское 
райпо к административной ответствен-
ности по части 3 статьи 14.1 Кодекса 
Российской Федерации об админи-
стративных правонарушениях за осу-
ществление предпринимательской 

Из одного кармана в другой.  Фотоскан догово-
ра аренды недвижимого имущества -  двухэтаж-
ного здания универмага - между  председателем 
райпо А.И. Дмитриевой и генеральным директо-
ром ООО «Восход Плюс» А.И. Дмитриевой. 

Фокусы продолжаются...

деятельности с нарушением условий, 
предусмотренных специальным разре-
шением (лицензией).

Еще один штрих. В том же  году, 
когда в газете «Взятка» увидела свет 
статья «РайПо: тихой сапой богатея» о 
семейственных связях в красноармей-
ском райпо и их делишках, в журнале 
«Моя империя» публикуется  реклам-
ный материал «С райпо на селе жить 
хорошо...».  Сколько журналу отстегну-
ла председатель Совета райпо Красно-
армейского района Дмитриева мы не 
знаем, но насколько узнаваем бренд 
«Журнал «Моя Империя» и вообще зна-
ют ли о нем в республике? Считаем, что  
деньги райпо выброшены просто на ве-
тер.  И попытка реабилитироваться не-
удачна.  А реклама Красноармейского 
РайПо нужна-ли кому-либо в Чувашии, 
кроме самого района?

Выходит, Кудрявцев А.П. прав!
Сергей ВАСИЛЬЕВ.
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РЕМЕЙК ФИЛЬМА «ГАРАЖ» НАДО СНИМАТЬ В ЯДРИНЕ
ХЛЕБАТЬ  БУДЕТ  БАЛАНДУ
СУ СК по Чувашии сообщает, 

что завершено расследование 
уголовного дела в отношении 
директора одного из гаражных 
кооперативов города Ядрина, об-
виняемого в совершении пре-
ступлений, предусмотренных 
ч. 3 ст. 30 – ч. 3 ст. 204 УК РФ 
(покушение на коммерческий 
подкуп) и ч. 3 ст. 204 УК РФ 
(коммерческий подкуп – 4 эпи-
зода).

По версии следствия, в мар-
те-апреле 2013 года в городе 
Ядрине обвиняемый получил от 
четырех членов гаражного коо-
ператива незаконное денежное 
вознаграждение в размере от 500 
рублей до 2 тысяч рублей (всего 
на общую сумму 5 тысяч 400 ру-
блей) за выдачу им справок об 
отсутствии у них задолженности 
перед кооперативом. Эти доку-
менты были им необходимы для 
последующего оформления гара-
жей в собственность. 19 декабря 
2013 года он попытался незакон-
но получить 1,5 тысячи рублей 
от еще одного члена гаражного 
кооператива за выдачу ему ана-
логичного документа, однако его 
действия были пресечены со-
трудниками правоохранительных 
органов.

Мы следили за этим делом. 
Радует, что еще один упырь будет 
хлебать тюремную баланду.

НАЧАЛО КОНЦА
Гаражные кооперативы – 

это целый пласт российской 
культуры. Слезы и счастье, 
уловки и честная борьба за га-
ражное «место под солнцем» в 
полном объеме отражены в зна-
менитом фильме «Гараж» Эль-
дара Рязанова – выпуска уже да-
лекого 1979 года.

Мы считаем, что если ремейк 
фильма  будет сниматься, то его 
надо снимать по этому сюжету.

Гаражный вопрос в СССР был 
делом без преувеличения исто-
рическим. Во времена, когда о 
частной собственности на город-
скую недвижимость не было и 
разговора, именно гаражи стали 
школой, заповедной зоной, где 
сохранялся – и сохраняется по 
сей день – редчайший для росси-
ян комплекс качеств. Где воспи-
тывалось в людях чувство хозя-
ина, способность к гражданской 
самоорганизации.

Если совершить небольшой 
экскурс в историю, то в 1960 году 
выходит знаковое Постановле-
ние Совета министров РСФСР 
№1475 «Об организации коопе-
ративов по строительству и экс-
плуатации коллективных гаражей 
– стоянок для автомобилей инди-
видуальных владельцев». В нем 
признавалось целесообразным 
разрешить организацию гараж-
но-строительных кооперативов 
по образцу жилищных и дачных 
кооперативов, существовавших 
с раннесоветских времен и вновь 
разрешенных после сталинских 
лет в 1958 году. Это же поста-
новление регламентировало ти-
повой устав такого кооператива.

Исходя из этого, решением 
Ядринского городского Совета 
народных депутатов Чувашской 
АССР от 24 января 1990 года 
было создано гаражное товари-
щество «Лада», зарегистрирован 
Устав гаражного товарищества 
«Лада», и данное гаражное това-

рищество признано юридическим 
лицом. Данным решением был 
выделен земельный участок пло-
щадью 8910 кв.м для строитель-
ства гаражей индивидуального 
пользования.

Михайлов Владимир рабо-
тал на ЗАО «Ядринский маши-
ностроительний завод» и в 1993 
году, как работнику данного пред-
приятия ему выдали гараж-сто-
янку размером 24 кв.м.

Гаражное место Владимир 
Владимирович получил со своим 
другом Антоновым М.И. Помо-
гая другу-другу, методом ниме, 
они построили гаражные боксы 
№120 и №40. Антонов вскоре на-
чал строить свой дом с гаражом 
по улице Ленина в городе Ядрин, 
а имеющийся в его собственно-
сти гараж отдал сыну Михайлова, 
но оплачивал с 1993 года по 2008 
год налоги из собственного кар-
мана. В 2008 году Антонов и сын 
Михайлова сходили в налоговую 
инспекцию, и все хозяйство пере-
вели на плечи сына Михайлова. 
Также сын Михайлова рассчитал-
ся с Антоновым за его оплачен-
ные налоги, взносы за 15-летний 
период. Де-юре Михайловы купи-
ли у Антонова его гараж №40.

Но, приватизация гаража 
встало на тормоза. Как говорит 
Владимир Михайлов, 21 января 
2014 года его пригласил судья 
Иванов Н.Г. на беседу, но при 
этом, до этого, уже договорился 
с председателем гаражного ко-
оператива «Лада» Перовым Ва-
лерием, что застопорит привати-
зацию, на которое рассчитывает 
он, Михайлов. По намекам судьи 
Иванова Н.Г. (назначен Указом 
Президента РФ № 912 от 5 ав-
густа 2009 года) дело было бы 
на мази, если была бы мзда, ба-
нально говоря взятка, со стороны 
Михайлова.

Похоже, с этим ГК «Лада» у 
ядринцев полная морока и в су-
дах непрерывно решаются вопро-
сы с исками о признании права 
собственности на боксы-гаражи. 
Точнее морока с председателем 
ГК Перовым.

Не приглядевшись, не ска-
жешь, что Перов В.В. полная ре-
диска. Например, в 2011 году с 
формулировкой «за многолетний 
добросовестный труд и достиг-
нутые производственные успе-
хи» он награжден Почетной гра-
мотой Государственного Совета 
Чувашской Республики. Был и 
самовыдвиженцем от Молочного 
одномандатного избирательного 
округа №13 на выборах депута-
тов Собрания депутатов Ядрин-
ского городского поселения 
Ядринского района Чувашской 
Республики второго созыва 10 ок-
тября 2010 года. Но, как говорят, 
в тихом омуте черти водятся.

Не будем голословными. В 
ядринской райгазете «Знамя тру-
да» от 11 января 2014 года №1 
(11121) на 8-й странице есть со-
общение от старшего следовате-
ля Ядринского МСОУ СУ СК РФ 
по ЧР Яковлева о том, что в про-
изводстве находится уголовное 
дело, возбужденное по факту по-
лучения незаконного денежного 
вознаграждения председателем 
одного из гаражных кооперати-
вов г. Ядрин. Того самого, о чем 
мы ведем речь.

В тексте пишется, что пред-
седатель ГК получал незаконное 

вознаграждение за выдачу доку-
мента, а именно справки об от-
сутствии задолженности перед 
ГК. А вышеуказанная справка не-
обходима при оформлении при-
ватизации и требуется судом.

Владимир Михайлов: «Пе-
ров В.В. дал списки гаражей в 
регистрационную палату. Т.е. лю-
дей присылают к Перову и штра-
фуют. Люди бегут в «Дом Право-
судия» с кучей бумаг, а там опять 
без согласия и без справки от Пе-
рова не принимают. Перов умело 
манипулирует и расставил сети 
вымогательства. Пока ему не 
заплатишь ту сумму, которую он 
спросит, то справки не увидишь. 
А самое главное, пока Перов В.В. 
не позвонит судье и не даст от-
машку, документы также не при-
мут, а также суд не состоится.

10 июня 2013 года регистраци-
онная палата присылает предпи-
сание на гараж №120. В налого-
вой она числится на дочери, она 
платит налоги. Я поехал в реги-
страционную палату, показал все 
документы. В налоговой посове-
товали ее приватизировать. Есте-
ственно, все через суд. А в «Доме 
правосудия» секретарша-помощ-
ник судьи мило улыбаясь сказа-
ла, что без разрешения Перова 
В.В. здесь ничего не решается 
и не принимается. Я 23 ноября 
отправился к Перову В.В., но ра-
зочарований было еще больше. 
Слышал, что он вымогает деньги, 
но услышать это в лицо откровен-
но и цинично, с хамским тоном от 
него самому было горше всего.

Перов сразу мне говорит, что 
знает, зачем я пришел, и куда бы 
не отправлялся, все равно все до-
роги ведут к нему, и без него этот 
вопрос не решат. Учитывая то, 
что работали на одном предпри-
ятии, его виза и благословение 
мне обойдется в 850 рублей. А с 
остальных, он оказывается, брал 

1500 и более рублей. Я сказал, 
что он получит всего 500 рублей, 
так как нет денег. Он разозлился, 
и сказал, что за гараж №40 пусть 
придет мой сын и они договорят-
ся о сумме. При моем сыне он 
меня материл и костерил на все   
лады. Потом проговорился жене, 
а жена его самого охаяла, что не-
гоже с хорошего знакомого брать 
денег. Пришлось ему возвратить 
эти 500 рублей моей дочери. А 
сын написал на него заявление 
в МВД за вымогательство взятки. 
Вскоре оперуполномоченные и 
мой сын засняли на видео факт 
вымогательства и то, как он бе-
рет меченые купюры...»

Как видим, здесь прослежи-
вается коррупционная связь 
между судьей Ядринского рай-
онного суда Чувашской Респу-
блики Ивановым Н.Г. и Перо-
вым. Следствие на это закрыло 
глаза...

В последнее время сложи-
лось впечатление, что в Ядрине 
отсутствует прокуратура. Проти-
воправные действия со стороны 
местных чиновников, чиновни-
чьий беспредел не находит ни-
какой реакции со стороны работ-
ников прокуратуры. Они заняли 
положение того «страуса», кото-
рый прячет голову, испугавшись 
увиденного. Впрочем, Ядринской 
районной прокуратурой рулит 
Владимир Степанов... Но конец 
веревки все равно будет.

Добьем упырей. В редакции га-
зеты «Взятка» имеется  еще мас-
са документов по данному делу.  
Они будут выложены на офици-
альном сайте газеты «Взятка», а 
также в блоге ЖЖ anticor-21. Они 
еще полнее раскрывают суть 
дела и коррупционную сущность 
властной структуры Ядринского 
района.

Сергей ИВАНОВ.

«ВЗЯТКА» №2 (58) 2014г.
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СКЕЛЕТЫ В ШКАФУ ЗАО «ИНСТИТУТ «ЧУВАШГИПРОВОДХОЗ»

КФХ «Никитин» располагается на 
месте обанкротившегося  СХПК «Сея-
тель». Для полноты картины добавим, 
что административный центр поселения, 
где действует фермерское хозяйство - 
деревня Ярославка, расположена в 26 
км от районного центра села Моргауши и 
в 49 км от столицы Чувашской Республи-
ки г. Чебоксары. Удобное место.

Как сетует на сложившиеся обсто-
ятельства руководитель КФХ, к нему 

обратился директор ЗАО «Институт 
«Чувашгипроводхоз» Алексеев Иван 
Алексеевич с предложением аренды ча-
сти помещений ремонтно-механических 
мастерских в здании гаража д. Нискасы 
Моргаушского района. Арендополуча-
тель -  ООО «Гидротехник», которая при-
надлежит Алексееву.

Почему  директор ЗАО «Институт 
«Чувашгипроводхоз» обратился к ма-
лоизвестному КФХ с предложением 

аренды следует объяснить. Объяснение 
очень простое.  Иван Алексеев родился 
в 1946 году в деревне Елжихово Морга-
ушского района, которая входит в Ярос-
лавское сельское поселение. А говорят, 
глава Ярославского сельского поселения 
Моргаушского района Кожевников тоже 
уроженец этой деревни. Хотя  на сайте 
поселения биография главы поселе-
ния не отражена. Вот он, скорее всего, 
и подсуетился – подобрал территорию 
для земляка. Кстати, на территории ре-
монтно-механических мастерских сей-
час стоят два трактора, тележка,  плиты 
перекрытия,   тес, строительные леса  
оставленные  арендатором - директором 
ЗАО «Институт «Чувашгипроводхоз».  

Договор  был составлен, но Алексеев 
отказался его подписывать, а  техникой  
и имуществом территорию РММ заста-
вил. Самовольно решил захватить тер-
риторию?

Зачем нужна была данная террито-
рия Алексееву станет понятной в про-
цессе изложения.

Руководитель КФХ «Никитин» гово-
рит, что директор ЗАО «Институт «Чу-
вашгипроводхоз» Алексеев не платил 
арендную плату, плату за потребление 
электроэнергии и начал незаконный де-
монтаж системы отопления и имущества 
РММ. Пустили называется козла в ого-
род. Общий ущерб, включая арендную 
плату и пени, по мнению руководителя 
фермерского хозяйства составляет 1,5 
миллиона рублей. Правильно говорят, 
козла бойся спереди, коня сзади, а чело-
века со всех сторон.

В связи с чем между КФХ «Никитин» 
и Алексеевым произошел нешуточный 
спор. Руководитель фермерского хо-
зяйства в счет уплаты долгов требует 
оплатить техникой арендатора стоящего 
на территории ремонтно-механических 
мастерских КФХ. Вообще-то, по сообще-
ниям руководителя КФХ, директор ЗАО 
«Институт «Чувашгипроводхоз» дей-
ствует незаконными методами. Аренду 
платить не желает, пытается вывезти  
спорное имущество, которое могло бы 
быть реализованным в счет погашения 
арендной платы. 

Так, утром 30 сентября  2013 года  
путем взлома замка на воротах ремонт-
но-механических мастерских на террито-
рию с техникой вломилась группа людей, 
которым Алексеев реализовал  плиты 
перекрытия. Причем вломились на част-
ную территорию, со слов руководителя 
КФХ «Никитин», по разрешению главы 
поселения Кожевникова. Видеозапись 
беспредела у нас имеется.

В ходе беседы у нас возникли еще 
дополнительные вопросы. 

Зачем нужна была директору ЗАО 
«Институт «Чувашгипроводхоз» Алексе-
еву эта территория, на территории сво-
его односельчанина-земляка Кожевнико-
ва?

А ларчик, оказывается, просто откры-
вается и все старо как мир. Директору 
ЗАО «Институт «Чувашгипроводхоз» 
Алексееву Ивану  Алексеевичу принад-

лежат фирмы (подчеркнем, частные!):
1. ООО «ИНЖПРОЕКТ». Компа-

ния зарегистрирована 28 декабря 2006 
года. Основным видом деятельности 
является деятельность в области архи-
тектуры; инженерно-техническое про-
ектирование; геолого-разведочные и 
геофизические работы; геодезическая 
и картографическая деятельность; де-
ятельность в области стандартизации 
и метрологии; деятельность в области 
гидрометеорологии и смежных с ней 
областях, мониторинга состояния окру-
жающей среды, ее загрязнения; виды 
деятельности, связанные с решением 
технических задач, не включенные в 
другие группировки». Организация так-
же осуществляет деятельность по сле-
дующим неосновным направлениям: 
«Подготовка строительного участка», 
«Разборка и снос зданий; производство 
земляных работ»;

2. ООО «ГИДРОТЕХНИК». Ос-
новные виды деятельности ООО «ГИ-
ДРОТЕХНИК» строительство зданий 
и сооружений, строительство водных 
сооружений, строительство гидротехни-
ческих сооружений; проектные, проек-
тно-изыскательские и изыскательские 
работы. Дата регистрации 11 декабря 
2002 года.

А ЗАО «Институт «Чувашгипро-
водхоз» является многопрофильной 
проектно-изыскательской организацией, 
выполняющей все виды инженерных 
изысканий: гидротехническое и мели-
оративное строительство, дорожное 
строительство, мосты, газоснабжение, 
гражданское строительство, очистка по-
верхностных стоков городов, водоснаб-
жение и т.д.

Все эти предприятия располагают-
ся по адресу:  г. Чебоксары, проспект 
Ивана Яковлева, 19. Представьте себе, 
каково поле деятельности всех этих ор-
ганизаций под крылом ЗАО «Институт 
«Чувашгипроводхоз», если хозяин этих 
предприятий один и тот же человек. 
Загляните на сайт организации и по-
смотрите  список работ института.

Кстати, в мае 2013 года в газете «Со-
ветская Чувашия» увидела свет статья 
«В Мокрах боятся засухи». Суть статьи 
- вместе с еще несколькими объектами 
восстановление пруда в деревне Мокры 
выиграло  вышеупомянутый  ООО «Ги-
дротехник». В начале ноября 2011 года 
приехали специалисты из этой организа-
ции и начали работы.

– Никакой техники я там не видел, 
– пожаловался  Анатолий Егорович 

В редакцию газеты «Взятка» обратился  руководитель  КФХ 
«Никитин».  Его обращение действительно заслуживает внима-
ния со стороны антикоррупционных служб.

Какие тайны скрывает дирек-
тор ЗАО «Институт «Чувашгипро-
водхоз» И.А. Алексеев?

Глава Ярославского сельского 
поселения Моргаушского района 
Кожевников 

Техника, которую директор «Институт «Чувашгипроводхоз» 
И.А. Алексеев держит на территории РММ  КФХ «Никитин». Может ее 
ищут приставы? Номер тележеки АВ 1358

Яковлев (доктор экономических наук, 
профессор ЧГУ – ред.). – Всего лишь 
раз приезжал кран. По проекту перед 
шлюзами надо было убрать весь ил и 
забетонировать дно гидротехническим 
цементом. Вместо этого накидали туда 
землю, а сверху положили небольшой 
слой простого цемента. Уже 1 декабря 
работы на сумму свыше 4 млн. рублей 
были выполнены, акт приемки подписан. 
Весной запруда потекла. Вот так ие ра-
ботники!

На сайте реализации конфискован-
ного имущества под № 8630 выставлен 
лот «обыкновенные именные акции ЗАО 
«Институт «Чувашгипроводхоз», госу-
дарственный регистрационный номер 
выпуска 1-01-50214-К, в количестве 1 
799 штук, стоимостью 1529 рублей за 
штуку. Аукцион проходил в августе 2013 
года. Вроде бы предприятие должно 
успешно работать, откуда взялось кон-
фискованное имущество?

А может на территории ремонтно-ме-
ханических мастерских КФХ «Никитин» 
директор ЗАО «Институт «Чувашгипро-
водхоз» Алексеев прячет  имущество, 
которое должно быть  конфисковано?

Упомянем и один важный момент. 3 
апреля 2012 года Постановлением №316 
глава администрации Моргаушского рай-
она Тимофеев Ростислав утверждает 
схему расположения земельного участ-
ка площадью 4013 кв.м на кадастровом 
плане на территории Ярославского по-
селения. Участок, предназначенный для 
сельскохозяйственного производства, 
превращается в участок для ведения  
личного подсобного хозяйства. Участок 
расположен рядом с территорией ре-
монтно-механических мастерских КФХ 
«Никитин». И кто хозяин участка мы не 
будем указывать пальцем. И с какого 
рожна так суетится глава администрации 
Тимофеев?

Поясним, мы считаем, он назначенец  
(ставленник - ред.), и никакой силой и 
политической волей не обладает. Зем-
ляки Кожевникова и Алексеева  диктуют 
свою волю главе администрации Морга-
ушского района.

ОТДЕЛЬНО ПРО 
КОЖЕВНИКОВА

По сообщениям жителей Ярослав-
ского сельского поселения глава поселе-
ния Кожевников  постоянно злоупетря-
бляет должностными полномочиями. 

Например, как сообщают жители по-
селения, при проведении любого празд-

Участок, предназначенный для сельскохозяйственного производства, превращается в участок для ведения  личного подсобного хозяйства  (под циф-
рой 2) волшебной подписью главы администрации Моргаушского района Тимофеева Ростислава. Под цифрой 1 два  экскаватора Алексеева.

(Прод-ие на стр. 10)
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тяжелую арматуру и другие строи-
тельные материалы. Работали по 12 
часов в сутки.

Как стало известно, так называе-
мый гендиректор, по причине отсут-
ствия которого с гастарбайтерами 
не заключили договор, появлялся в 
конце вахты и привозил новых трудяг.

После завершения вахты (45 
дней) тот же самый генеральный ди-
ректор уговорил рабочих остаться до 
завершения строительства объекта. 
По его настоянию трудовые договора 
вновь не были заключены: предусмо-
трительный начальник сослался на 
нежелание платить налоги. В итоге 
монолитчики, отработав семьдесят 
дней, полностью завершили возве-
дение объекта.

Именно тогда и началась раскры-
ваться криминальная составляющая 
олимпийской стройки. На следующий 
же день комендант общежития по-
просил рабочих освободить комнаты. 
Талоны на питание также перестали 
выдавать. Отчаявшись, строители из 
Чувашии связались с генеральным 
директором Евгением Николаеви-
чем, который, как оказалось, отдыхал 
с семьей на Красной Поляне. Кстати, 
возникла путаница с его именем и 
отчеством. В Чебоксарах гендирек-
тора называли Евгений Иванович, а 
рабочим он представился Евгением 
Николаевичем.

Начальник приехал, выдал ра-
бочим по 5 тысяч рублей на дорогу 
и сказал, что удерживает часть этих 
денег за сигареты и питание. Причем 
даже у тех, кто не курит. На прощание 
«рабовладелец» цинично заявил, что 
не составлял договора, чтобы строи-
тели не побежали жаловаться в про-
куратуру. Кстати, с каждого рабочего 
набежала неплохая сумма – около 
100 тыс. рублей.

По возвращении домой в августе 
2011 А.М. Абукин прочитал в газете 
знакомое объявление о наборе моно-

литчиков для работы на олимпийских 
объектах. Даже спустя год подобное 
предложение не раз попадалось ему 
в глаза. Похоже, банда аферистов 
беспрепятственно орудовала в тече-
ние нескольких лет.

Строители обращались по этому 
поводу в правоохранительные орга-
ны. Материалы дела были отправле-
ны в г. Сочи, затем перенаправлены 
по ошибке в г. Челябинск, затем и во-
все потерялись. На этом расследова-
ние захлебнулось.

Я тоже отправил депутатские за-
просы Президенту Олимпийского ко-
митета России Александру Жукову и 
Генеральному прокурору Российской 
Федерации Юрию Чайке. Результат 
получился замечательный.

Спустя два с половиной месяца 
пришел ответ от прокурора г. Сочи.

Оказалось, что ООО «Техно-
строй», поставлявшее «трудовые ре-
сурсы» на олимпийские стройки, не 
располагается по месту регистрации.

В прокуратуре никого не волно-
вал тот факт, что сочинскую олим-
пиаду на территории России строят 
подставные фирмы, используя раб-
ский труд. Как сказано в ответе Хо-
рошевской межрайонной прокурату-
ры, «принять меры прокурорского 
реагирования не представляется 
возможным».

Гражданин, обратившийся ко мне, 
отключил мобильный телефон. Сосе-
ди помогли найти его родственников. 
Через них я узнал, что А.М. Абукин 
работает в Москве. Денег за строи-
тельство Олимпиады он и его това-
рищи так и не получили, а продол-
жать искать правду сил не осталось.

Интересно, с каким чувством бу-
дут смотреть рабочие из Чувашии 
церемонию открытия Олимпиады, 
построенной за их счёт? (напомина-
ем, статья была выложена в блог 7 
февраля - ред.)

Оригинал текста:
http://yevseyevdima.livejournal.

com/37667.html

Из доклада Госдепартамента США, опубликованном в июне 2012 года, 
следует, что рабский труд в России использовался даже при строительстве 
объектов «Сочи-2014» и саммита АТЭС во Владивостоке. Более 1 млн че-
ловек в России вынуждены трудиться «в условиях тяжелой эксплуатации»: 
им не платят за работу, размещают в «неприспособленном жилье», отби-
рают документы и применяют меры физического воздействия. 

Авторы доклада отмечают, что доступ наблюдателей на эти объекты 
закрыт, однако свидетельства позволяют утверждать, что на олимпийской 
стройке и на Дальнем Востоке была «принудительная рабочая сила».

А вот и дополнительное свидетельство, подтверждающее вышеозву-
ченную статью. Пройдите по ссылке  - http://antijob.net/black_list/ooo_
su_45_rabstvo_na_olimpiyskih_stroykah_sochi/ -  и прочитайте статью «ООО 
«СУ-45»: Рабство на Олимпийских стройках Сочи». 

Цитируем (орфография, пунктуация сохранена  - ред.): «Есть и 
РАБЫ…на окладе из России, из БРЯНСКИХ деревень. Привозят их на вах-
ту месяц через месяц. Очутившись на закрытой охраняемой территории 
без денег, они узнают, что вахта 3 месяца и 10 дней выходной. Потом опять 
три месяца работы. Работают без выходных, с 8-00 до 19-00. Платят им 
800 руб. за день, но могут в конце и «резануть» з/п тем, кто возмущается.

Деньги им не выдают, их деньги получает в Москве «посредник», как 
они его зовут. Авансы им не выдают, деньги вообще не дают (отговарива-
ясь тем, что они, мол, всё сразу пропьют…). Спецодежды не дают, при мне 
они в декабре ходили в летних рабочих костюмах мокли под дождями и 
мёрзли. Работа в основном черновая на лопате, «перекур» только в обед. 
Всё СУ- 45 (украинцы) считает их тупоголовыми - недоумками, которым 
кроме лопаты доверить ничего нельзя...

НАБЕТОНКА. Вот здесь действительно украли миллионы долла-
ров…

Набетонка, это слой керамзитобетона укладывающийся на Ж/б плиту 
толщиной от 20 см до 60-80 см. СУ-45 уложило ТЫСЯЧИ кубов «керамзи-
тобетона» на два этажа ГМЦ. Керамзитобетон делает завод по ГОСТам и 
СНиПам, и в миксерах доставляет на объект. СУ-45 привозит просто ке-
рамзит, рассыпает его по полу, и шабашники-гастарбайтеры под присмо-
тром мастера лесотехника Лёши, проливают этот керамзит цементным 
раствором, даже не перемешивая…»

«Взятка»:  Президентом ГК «Олимпстрой» был  Сергей Гапликов, пред-
седатель Кабинета министров Чувашской Республики (2004—2010 гг.).  ГК 
«Олимпстрой» известен очень большими коррупционными скандалами.

(Начало на стр. 1)
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КРИМИНАЛ В ЮБКЕ

ООО «Техстрой»   был организо-
вано в 2012 году.  В учредителях - 
Илларионова Елена, у которой еще 
фирма ООО  «Лето», которая  по-
ставляла сантехнику.

Как рассказывает гендиректор 
ООО «Техстрой»,  первой работой 
был подряд  на обустройство объек-
та на улице М. Горького 26 в горо-
де Чебоксары, кото-
рый  до этого 15 лет 
был в подвешенном 
состоянии на балан-
се города. Помощь 
от Илларионовой 
была минимальной,  
основная тяжесть 
легла на плечи под-
рядчиков. За месяц 
объем работы соста-
вил 3 миллиона 900 
тысяч рублей. Дом 
был сдан ООО «Ме-
ридиан». Деньги за 
проделанную работу 
получала Илларио-
нова, но не рассчи-
талась со всеми.  На-
пример, долг перед 
ООО «Строитель» 
составлял 1 миллион 
760 тысяч рублей. 1 миллион она 
перечислила в марте 2013 года, а 
остальную сумму она забрала себе 
и  «кормила» обещаниями.

В феврале 2013 года удалось 
выиграть муниципальный контракт 
по установке аккумулирующей ем-
кости. Такие емкости в России  вы-
пускают в России всего 5 фирм, и 
предназначены они для накопле-
ния воды, усреднения ее состава и 
обеспечения равномерности рабо-
ты очистных сооружений, а также 
равномерности кинетики процесса 
очистки сточных вод. И процесс из-
готовления емкости  очень трудо-
емкий процесс, длящийся  около 2 
месяцев.  Ее корпус изготавливает-
ся из металла, пластика, стеклопла-
стика, в зависимости от назначения 
жидкости, предполагаемой для хра-
нения. При производстве емкостей 
для хранения агрессивных сред ис-
пользуются специальные химостой-
кие материалы.

У Илларионовой Елены не было 
средств, и фирма  ООО «Техстрой»  
впряглась и подписала договор с 
ООО «Торос ТМ» из Республики  
Татарстана, занимающейся инжи-
нирингом в сфере проектирования 
и строительства очистных сооруже-
ний. Фирма «ТОРОС ТМ» из города 
Казань  уже на протяжении двадца-
ти лет работает в сфере внедрения 
инновационных технологий в обла-
сти очистки сточных вод, водоподго-
товки и канализационных насосных 
станций. Работа компании не раз 
была отмечена грамотами и дипло-
мами.

ООО «Техстрой» подписала до-
говор, оплатила 50% стоимости ем-
кости.  Контракт по монтажу емко-
сти был подписан с Комсомольским 
районом Чувашской Республики и 
предназначалась для МБОУ «Тока-
евская СОШ» на 2 миллиона 200 
тысяч рублей. Аккумулирующая 
емкость обошлась в 1 миллион 300 

«Вся команда, которую вы видите в ООО «Техстрой»,  в 2013 году 
работала в ООО «Лето сервис» - рассказывает гендиректор ООО «Тех-
строй»   Павлов Геннадий.   - А ООО «Лето сервис» – это управляю-
щая компания.  Мы участвовали в конкурсах по обслуживанию домов, 
и брали самые плохие дома в Марпосаде, ремонтировали. Работа в 
удовольствие – так как видишь результат своей работы, которая при-
носит пользу людям. А я был замдиректора ООО «Лето сервис» Илла-
рионовой Елены Геннадьевны (на фото - ред.).

тысяч рублей.
Как объясняет гендиректор ООО 

«Техстрой», и свидетельствуют бу-
маги, он сам нанимал людей,  орга-
низовывал работу. После выполне-
ния работ между администрацией 
Комсомолького района и Иллари-
оновой Еленой был подписан акт 
выполненных работ. А сама Илла-

рионова, судя по 
бумагам, попро-
сила себе поми-
мо небольших 
расходов,  в ка-
честве  зарпла-
ты, несусветную 
зарплату в   250 
тысяч рублей за 
выполненную ра-
боту. А ООО «Тех-
строй»  получает 
всего  - 103 ты-
сячи 351 рубль! 
А ведь Иллари-
онова  палец об 
палец не удари-
ла. Губа не дура, 
но пришлось ей 
удовлетворяться 
суммой в 50 тысяч 
рублей. В итоге 

расходы ООО «Лето сервис» соста-
вили 1 миллион 879 тысяч рублей.

И здесь запомним одну, о-о-о-
чень(!) важную вещь, которая  бу-
дет фигурировать в дальнейшем 
изложении.  Договора были под-
писаны между  ООО «Торос ТМ» и 
ООО «Техстрой», где генеральным 
директором является Павлов Ген-
надий. Договор поставки №11 от 13 
марта 2013 года  это подтверждает. 
И благодаря умелой политике Пав-
лова Геннадия цена аккумулирую-
щей емкости снижена до 960 тысячи 
048 рублей.

Илларионова вскоре начала про-
давать фирму ООО «Лето сервис»  
и попросила за нее у Павлова Ген-
надия 1 миллион 700 тысяч рублей. 
Помимо  этого на ней висела сумма 
в 1 миллион 879 тысяч рублей и еще 
долги за фирму ООО «Строитель» в 
760 тысяч рублей за выполненную 
годом ранее работу. Торговались.

Как считает гендиректор ООО 
«Техстрой»   Павлов Геннадий, она 
была уверена, что он уйдет, а биз-
нес уже налажен и с кадрами все в 
ажуре. В конце концов Илларионо-
ва Елена выдавила всех из фирмы,  
с кем Павлов Геннадий работал и 
был в тесных отношениях.  Помимо 
этого она пишет заявление на Пав-
лова Геннадия и  нанимает юриста, 
бывшего мента- майора, выгнанно-
го с работы за превышение долж-
ностных полномочий. Но не бывает 
«бывших» ментов и проституток.
Хотя они сейчас и полицейские, но 
по старой привычке отметим, что 
есть милиционеры-блатные, есть 
милиционеры-опущенные, есть 
милиционеры-авторитеты, шныри, 
стукачи, милиционеры-мужики, ми-
лиционеры-жалобщики, милици-
онеры-активисты, есть даже свое 
милицейское отрицалово. Разве что 
мента-вора в законе еще нет. Но мо-
жет еще и до этого доживем.

И мент начинает, по своей ста-

рой привычке, наезжать  на генди-
ректора ООО «Техстрой»   Павлова 
Геннадия, мол, я тебя посажу и небо 
в овчинку покажется. И на первой 
же встрече говорит, мол, ты мастер 
спорта, ты всех бандитов знаешь,  
и дорога у тебя одна – в тюрьму. И 
начинает строчить фабулу престу-
пления, чтобы отбить у него жела-
ние оказывать хоть какое-нибудь 
влияние на происходящее вокруг 
реорганизации фирмы,  где Павлов 
работал.

Этот испорченный мент и недо-
деланный юрист оказывается ра-
ботал у генерального директора 
Ипотечной корпорации Чувашской 
Республики Берика Нурпеисова. 
Московский райсуд Чебоксар в 
2011 году вынес приговор в отноше-
нии гендиректора ООО «Волжская 
ипотечная корпорация» Б. Нурпе-
исова, его первого заместителя 
В.Бузина и  начальника отдела ре-
финансирования закладных В. Ко-
саревой. Эти неутомимые бойцы 
ипотечного фронта, представив мо-
сковским партнерам кучу подлож-
ных закладных, похитили почти 59 
миллионов рублей. Б.Нурпеисов и 
В.Бузин осуждены к лишению сво-
боды в виде 8 лет и 6 лет 6 меся-
цев соответственно со штрафом в 
размере 500000 рублей каждому, с 
отбыванием наказания в  исправи-
тельной колонии общего режима. 
В. Косарева приговорена к 2 годам 
лишения свободы без штрафа. Вот 
этот мент, наверное, тоже наобе-
щал много чего Нурпеисову в плане 
спасения от неба в клеточку. Высос 
его как кровосос из украинской игры 
серии «Сталкер», но ничего не сде-
лал. А здесь он обещал Илларио-
новой посадить гендиректора ООО 
«Техстрой»   Павлова и она ничего 
не будет должна Павлову. Старые 
милицейские действия в виде ин-
стинкта проснулись: «Был бы чело-
век, а статья найдется…» Это уже у 
них в крови. Наверное, передается 
и на генетическом уровне.

В итоге в июне 2013 года появ-
ляется заявление  о том,  что генди-
ректор ООО «Техстрой»   Павлов и 
его сын украли документы у фирмы 
и свои договора-контракты. В ходе 
судебных процессов эти, якобы 
украденные документы, представи-
тель-юрист Илларионовой вытаски-
вает на суде(!) Конечно, по этому 
факту Павлов пишет заявление, на 
что сторона Илларионовой отма-
хивается тем, что это просто копии 
якобы украденных Павловым доку-
ментов.

Мы упомянули, что в  тендере 
на обустройстве объекта на улице 
М. Горького 26 в городе Чебокса-
ры участвовала фирма ООО «Лето 
сервис».  В прошлом году возник 
вопрос, касающийся оплаты денеж-
ных средств и ООО «Лето сервис» 
в конце августа 2013 года объявила 
себя банкротом. Но, самое важное 
здесь то, что правительства Чува-
шии  и РФ выделило двум домам 
по улице Ломоносова г.Марпосад на 
обустройство и ремонт из бюджета 
деньги в 4 миллиона рублей. 19 ав-
густа 2013 года заявление о несо-
стоятельности  ООО «Лето сервис» 
судья Арбитражного суда ЧР Г.В. 
Пальчикова  выносит определение о 
принятия заявления  к производству.

ООО «Техстрой» и ООО «Строи-
тель» по поводу банкротства возму-
тились и написали заявление. Как 
же так, ООО «Лето сервис» получи-
ло бюджетные деньги и объявила 

себя банкротом! Мошенники! Видя, 
что СУ СК по Чувашии начала раз-
рабатывать данное заявление, ООО 
«Лето сервис» отзывает заявление 
о банкротстве. И когда почувствова-
ла, что проигрывает Арбитражный 
суд, продают фирму мастеру ЖЭУ 
Фадеенко Яне Григорьевне из Мари-
инского Посада за 15 тысяч рублей. 
Отметим, что до этого Илларионова  
по  контракту по монтажу емкости в 
Комсомольском районе Чувашской 
Республики получает 1 миллион 900 
тысяч рублей и эти деньги выводит 
в свои аффилированные фирмы – в 
ООО «Лето» и в «Инженерные соо-
ружения» - закрывает свои долги, и 
в это же время судится с Павловым  
и с ООО «Строитель».

Подчеркнем, ООО «Лето» и ООО 
«Лето сервис» это разные фирмы, 
но один учредитель – Илларионова 
Елена Геннадьевна, которая также 
является индивидуальным пред-
принимателем. Говорят, в феврале 
2013 г. в тяжелое финансовое вре-
мя ИП Илларионова Е.Г. получает в 
Номос-банке кредит на 2 миллиона 
рублей, из которых 1 миллион сразу 
выгоняет на обналичку на ИП Алек-
сандру Ст. (фамилию не указыва-
ем - ред.) Первый транш в сумме 
200 тысяч рублей получает в городе 
Москве в кафе. Остальную сумму 
получает в марте-апреле 2013 г.

 Покупатель  не знал про «хво-
сты»  ООО «Лето сервис», но на эту 
фирму  была уступка    в 1 миллион 
500 тысяч рублей на недостроенные 
жилые помещения ООО «Мериди-
ан».  И помимо этого,  кто должен 
ООО «Лето сервис», она переофор-
мила на свою фирму.   А список этот  
очень велик! И фирма ООО «Лето 
сервис»  отдается с огромными дол-
гами.

19 апреля 2003 года ООО «Стро-
итель» пишет претензию на ООО 
«Лето-сервис»,  что имеется непога-
шенная задолженность в 760 тысяч 
рублей. После этого, 15 мая,  пишет-
ся исковое заявление о взыскании 
задолженности с ООО «Лето –сер-
вис». Но, так как шли переговоры и 
она обещала рассчитаться, дело до-
шло до суда  только 9 августа 2013 
года. Илларионова, узнав, что ООО 
«Строитель» подало в Арбитраж о 
взыскании суммы, сразу обращается 
от имени ООО «Лето-сервис» о бан-
кротстве. В октябре 2013 года ООО 
«Лето-сервис» проиграла арбитраж-
ные дела.  Илларионова обращает-
ся в прокуратуру ЧР с заявлением 
на Павлова Г.Н. и на Павлова С.Г. 
, что они украли 1 миллион рублей 
с переводом на ООО «Строитель», 
не согласовав с ней. На самом деле 
подготовкой платежных поручений 
занимался финансовый менеджер 
Кудряшов Сергей Александрович и 
переводила, согласовав с Илларио-
новой, бухгалтер Филиппова Екате-
рина с подписью банк-клиент.

14 января 2014 года в городе Вла-
димир был суд по апелляционной 
жалобе. Оно рассмотрено и ООО 
«Строитель» выиграло.    Фадеен-
ко Яна Григорьевна была в шоке от 
того, что проданная ей фирма гряз-
ная и с долгами!   И самое главное, 
директор ООО «Лето сервис» Илла-
рионова Елена, не хочет рассчиты-
ваться по долгам,  хотя ей предла-
гали варианты решения проблемы.  
Она могла давно рассчитаться с 
долгами. Причина в ней самой.

Максим НИКОЛАЕВ.

читайте нас в интернете www.anticorruption.ucoz.com
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СИБИРСКУЮ ЯЗВУ НА СЛЕДСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ
Я вообще поражаюсь от след-

ственных органов Чувашии. Вот, 
например, ситуация со скотомо-
гильниками, где «покоится» си-
бирская язва.

Письмо с жалобой на бездей-
ствие органов пришло от жителя 
Чебоксарского района Скворцова 
Олега.

На территории Большекатрась-
ского сельского поселения Чебок-
сарского района имеется 5 ското-
могильников - №21 д. М. Карачуры, 
№22 д. Сархорн, №23 д. Василька-
сы, №25 д. Митрофанкасы. 

Ниже мы представляем ответ на 
его заявление от руководителя го-
сударственной ветеринарной служ-
бы ЧР Г. А. Яковлева. А на правой 

стороне страницы мы разместили 
фотографию одного из скотомо-
гильников. Яковлев врет и не крас-
неет.

Есть ветеринарно-санитарные 
правила сбора, утилизации и 
уничтожения биологических от-
ходов. Так в части 5-ой, в пункте 
5.6 черным по белому написано, 
что «территорию скотомогильни-
ка (биотермической ямы) огора-
живают глухим забором высотой 
не менее 2 м с въездными во-
ротами. С внутренней стороны 
забора по всему периметру вы-
капывают траншею глубиной 0,8 
- 1,4 м и шириной не менее 1,5 м 
с устройством вала из вынутого 
грунта. Через траншею переки-
дывают мост.»

По крайней мере господин 
Яковлев статью  
себе заработал. 
В чувашской вет-
службе сейчас 
и.о. руководителя 
Скворцов, но сути  
дела это не меня-
ет.

Как видим,  
замруководителя Новочебоксар-
ского МРСО СУ СК РФ по ЧР А.Г. 
Иванов  мышей не ловит, т.е. ему 
не интересно, почему бывший гла-
ва Большекатрасьского сельского 
поселения Чебоксарского района 

Щукин  не  соблюдает ветеринар-
но-санитарные правила. 

А оперуполномоченный ОРЧ 
БЭП с дислокацией в г. Новоче-
боксарск старлей Славницкий 
А.Н. отказывает в возбуждении  
уголовного дела, т.к. на руках у него 
документ, где указывается контракт 
№17 от 27 сентября  2009  г. с  пред-
принимателем Демидовым Д.В. на 
выполнение капитального ремонта 
ограждений скотомогильников №21 
д. М. Карачуры, №22 д. Сархорн, 
№23 д. Василькасы, №25 д. Митро-
фанкасы на сумму  69 тысячи 322 
рубля.

 А где соответствующая прави-
лам- ограда? Документ фальши-
вый? Выходит бывший глава Боль-

ш е к ат р а с ь с к о го 
сельского поселе-
ния Чебоксарского 
района Щукин от-
читывался фаль-
шивыми цифрами.

Кстати, в доку-
менте указывается, 
что «на выполне-
ние работ по ре-
монту ограждения 
скотомогильника в 
д. Митрофанкасы 
были затрачены 
денежные сред-
ства на сумму  
15393 рублей. При 
этом были вы-
полнены работы 
по смене метал-
лических ограж-
дений и подвеске 
проводов, были 
использованы тру-
бы  стальные чер-
ные длиной 45 м и 
проволока черная  
длиной 365 м».

Что там курит оперуполномо-
ченный ОРЧ БЭП с дислокацией в 
г. Новочебоксарск старлей Слав-
ницкий А.Н.? Ветеринарно-сани-
тарные правила сбора, утилизации 
и уничтожения биологических от-
ходов указывают, что территорию 
скотомогильника (биотермической 
ямы) огораживают глухим забором 
высотой не менее 2 м с въездными 
воротами...» Судить надо таких 
строителей! Иванов должен был 
требовать устранить нарушения 
требований Ветеринарно-санитар-
ных правил при обустройстве ско-
томогильников.

Согласно п. 6.10 указанных пра-
вил ответственность за устройство, 
санитарное состояние и оборудо-
вание скотомогильников возлага-
ется на местную администрацию, 

руководителей орга-
низаций, в ведении 
которых находятся 
объекты. В соот-
ветствии со ст. 42 
Конституции Рос-
сийской Федерации 
каждый имеет право 
на благоприятную 

окружающую среду, достоверную 
информацию о ее состоянии и на 
возмещение ущерба, причинен-
ного его здоровью или имуществу 
экологическим правонарушением. 
Согласно пп.8 п.1 ст. 14 Федераль-

ного закона «Об общих принципах 
организации местного самоу-
правления в Российской Федера-
ции» к вопросам местного значе-
ния поселения относится участие 
в предупреждении и ликвидации 
последствий чрезвычайных ситуа-
ций в границах поселения. Ответ-
ственность за устройство, сани-
тарное состояние и оборудование 
скотомогильника с учетом их назна-
чения является важной составляю-
щей мер по предупреждению чрез-
вычайных ситуаций, в частности, 
биолого-социальных чрезвычайных 
ситуаций. Обязанность по осущест-
влению таких мер возложена на 
местную администрацию приведен-
ной выше нормой федерального 
закона. Невыполнение требований 
ветеринарного законодательства 
затрагивает интересы неопреде-
ленного круга лиц. Данные нару-
шения недопустимы, поскольку в 

свою очередь негативно влияют на 
состояние окружающей природной 
среды, создают угрозу здоровья на-
селения, являются благоприятным 
условием причин распространения 
кожных и других заболеваний, соз-
дают опасность причинения вре-
да в будущем, что в силу ст. 1065 
Гражданского кодекса РФ является 
основанием для прекращения со-
ответствующей деятельности в су-
дебном порядке.

Исходя из вышеизложенного под 
суд надо отдать и руководителя го-
сударственной ветеринарной служ-
бы ЧР Г. А. Яковлева, замруково-
дителя Новочебоксарского МРСО 
СУ СК РФ по ЧР А.Г. Иванова и 
оперуполномоченного ОРЧ БЭП 
с дислокацией в г. Новочебок-
сарск старлея Славницкого А.Н.

 Максим АВЕРИН.

Споры возбудителя 
сибирской язвы чрезвы-
чайно устойчивы — не по-
гибают в разлагающемся 
трупном материале, года-
ми сохраняются в воде, 
десятками лет — в почве.
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ДОКОЛЕ
В прошлом номере газеты 

«Взятка» мы напечатали  материал 
связанный с директором УК ООО 
«Ядринжилремсервис» С. Бажайки-
ным и объяснили его непотопляе-
мость.

Бажайкин совсем обурел, так как 
является кумом депутата ГосСовета  
ЧР Николая Малова. А Ядринский про-
курор Степанов мышей не ловит, так 
как, по нашему мнению, является хо-
луем ядринского барыги Малова. 

На этот раз Бажайкин осуществлял 
незаконное начисление платы за со-
держание и ремонт жилого помещения 
с собственников жилых помещений 
многоквартирного дома №2 по ул. 30 
лет Победы г. Ядрин. Этот же много-
страдальный дом фигурирует и в упо-
мянутой статье.

В нарушение требований ст. 156 
Жилищного кодекса РФ, ст. 10 Закона 

РФ «О защите прав потребителей» 
ООО «Ядринжилремсервис» общая 
площадь жилых помещений определе-
на в размере 3508 кв.м., тогда как фак-
тически она составляет 2889,98 кв.м. 
Начисление платы за содержание и 
текущий ремонт в 2012-2013 году осу-
ществлялось в завышенном размере.

В этой связи в отношении директо-
ра ООО «Ядринжилремсервис» воз-
буждено дело об административном 
правонарушении по ст. 14.7 КоАП РФ 
(обман потребителей). По результа-
там рассмотрения представления про-
курора Ядринского района жильцам 
дома произведен перерасчет. И сколь-
ко можно терпеть выходки Бажайкина? 
До каких пор? Горбатого могила испра-
вит, а мошенника только тюрьма.

Сергей ИВАНОВ.

СКЕЛЕТЫ В ШКАФУ ЗАО «ИНСТИТУТ «ЧУВАШГИПРОВОДХОЗ»

ника, под видом  спонсорской помощи, 
с обеспеченных людей поселения  со-
бираются  деньги в размере 2-3 тысяч  
рублей с носа. Однако   жители поселе-
ния  видели, что  глава администрации  
Ярославского поселения Кожевников по-
сле проводимых  мероприятий проводит  
шикарные пьянки. А откуда деньги?  Кто 
спонсор? Может под видом спонсорской 
помощи скрывается взятка? А это уже  
другой спрос с главы поселения Кожев-
никова. Самое интересное, как отмечают 
вынужденные спонсоры,  со стороны Ко-
жевникова нет прямых угроз,  но есть на-
мек  - тебе нет дороги в администрацию 
по решению любого вопроса.

Само собой,  вынужденные спонсоры 
жаловались ныне экс-прокурору района 
Фирсову. А толку.  Может новый прокурор  
решит вопросы?

Как считают в районе,  за спиной 
Кожевникова стоят высокопоставлен-
ные друзья-земляки (хамăръялы), ко-
торые крышуют его.  Многие  из них 
известны всем жителям Чувашии. 
Безнаказанность, вседозволие, ока-
зывается, сносит крышу.

Например, в постановлении об отка-
зе в возбуждении уголовного дела от 11 
июля 2013 года, подписанное начполи-
ции ОМВД РФ по Моргаушскому району 
подполковником Мясниковым и направ-
ленное Никитину Александру, указыва-
ется, что «порядок передачи земель 
предпологает, что администрациия 
сельского поселения  утверждает 
список  невостребованных земель-
ных долей и публикует его. Через 4 
месяца, если не поступают возраже-
ния  от долевиков, администрация 
Ярославского сельского поселения  
выходит с иском в суд о признании 
права муниципальной собственно-
сти земельной доли.  Данная про-
цедура на тот момент не была со-
блюдена.  Куда  поступала денежная 
плата за аренду земельных участков 
он не знает, но возможно исходя из 
практики поступала  в количестве 
50% на счет администрации Морга-
ушского района и 50% на счет адми-
нистрации сельского поселения.  В 
настоящее  время  администрацией 
сельского поселения принимаются  
меры по соблюдению вышеуказанной 
процедуры по передаче  невостре-
бованных земель в муниципальную 
собственность...» Первоначально  за-
явление поступило в прокуратуру Морга-
ушского района на имя Фирсова, но он 
тихо сплавил ее в отдел полиции района. 
А вроде бы такая проверка не полицей-

(Начало на стр. 6)

На документе видно, что 03 апреля 2012 года 
Постановлением №316 Глава администрации Мор-
гаушского района  утвердил схему расположения 
земельного участка... для ведения сельхозпроиз-
водства. Но в процессе торгов выяснилось, что 
данный участок земли,  только для ведения личного  
подсобного хозяйства. Внизу начала статьи  (на 6-ой 
стр.) данный участок отмечен цифрой 2. Как можно 
на территории гаража вести личное подсобное хо-
зяйство? Отметим, рядом еще оживленная трасса.

ское дело, а СУ СК. И какой документ ре-
гулирует продажу долевых земель селян 
поселения и откат району в формате 50 
на 50? 

Далее, из объяснения жительницы 
поселения Самойловой (фамилия из-
менена – ред.) следует, что примерно в 
2009 и в 2011 годах она заключала до-
говора аренды земельных участков с ад-
министрацией Ярославского сельского 
поселения. Из разговоров местного на-
селения в Ярославском сельском посе-
лении Моргаушского района она узнала, 
что в поле № 5, 1-го севоборота общей 
площадью 18 га распределяли участки 
для местного населения для последу-
ющего ведения сельскохозяйственных 
работ.

Впервые Самойлова обратилась в 
администрацию Ярославского сельского 
поселения Моргаушского района в 2009 
году для заключения договора арен-
ды земельного участка. Вместе с этим 
по квитанции об оплате арендованного 
участка земли, деньги внесла в кассу 
администрации сельского поселения. 
Сумму не помнит. Арендованной зем-
лей пользовались в сельскохозяйствен-
ных нуждах. Земля принадлежала СХПК 
«Сеятель» (еще на тот момент существу-
ющий), но договор аренды заключали с 
администрацией сельского поселения в 
лице Пайгусова Г.В.

Второй раз в 2011 году Самойлова  
снова обратилась о предоставлении 
участка для ведения сенокоса в адми-
нистрацию Ярославского сельского по-
селения Моргаушского района. Главой 
администрации в то время уже являлся 
Кожевников Г.Я. Она оплатила сумму де-
нег за аренду земельного участка по кви-
танции через Сбербанк, после чего был 
оформлен договор аренды земельного 
участка сроком на 1 год. Все разговоры 
по вопросам аренды земли велись толь-
ко с главой администрации сельского по-
селения Кожевниковым Г.Я.

Из объяснения главы Ярославского 
сельского поселения Моргаушского рай-
она ЧР Кожевникова Г.Я., следует, что он, 
являясь главой Ярославского сельского 
поселения за период 2011 года, заключал 
договора аренды земельных участков, 
являющихся долевыми и невостребо-
ванными. Долевики земельными участ-
ками не пользовались, в связи с чем от-
делом имущественных отношений было 
рекомендовано о передаче земельных 
участков в аренду. Арендаторы земель-
ных участков оплачивали, рассчитанные 
по методическим рекомендациям суммы 
денег, через ОАО «Сбербанк России» на 
расчетные счета, указанные в квитанци-
ях, переданных с администрации Морга-

ушского района. 
Копии квитанций 
п р и о б щ а л и с ь 
к договорам 
аренды. По кар-
те определяли 
участки земель-
ных участков, 
передаваемых 
в аренду. В до-
говорах аренды 
не отражались 
к а д а с т р о в ы е 
номера земель-
ных участков, 
так как номера 
отсутствовали. 
Предполагает, 
что денежная 
плата за арен-
ду земельных 
участков посту-
пала в количе-
стве 50% на счет 
администрации 
М оргаушск ого 
района и 50 % 
на счет админи-
страции сель-
ского поселения. 
Передаваемыми 
в аренду земель-
ными участка-
ми долевики не 
пользовались, 
в связи с этим с 
администрации 
М оргаушск ого 
района было ре-
комендовано о 
передаче неис-
пользуемых зе-
мельных участ-
ков в аренду для 
ведения сельско-
хозяйственного 
производства. 
В конце 2011 — 
начале 2012 года передача долевых не-
востребованных земельных участков в 
аренду было прекращено. Почему для 
ведения сельскохозяйственного про-
изводства? Кто объяснит?

Из объяснения начальника Морга-
ушского отдела филиала ФГБУ «ФКП 
Россреестр» по Чувашской Республике 
- Чувашии Любимовой М.Н., следует, что 
по номерам поля, севооборота и участка 
определить кадастровый номер земель-
ных участков не представляется возмож-
ным. Возможно кадастровые номера зе-
мельных участков отсутствуют в связи с 
не выделением из земель коллективной 
долевой собственности в индивидуаль-

ном порядке. Коллективная совмест-
ная собственность земельных участков 
не зарегистрирована в филиале ФГБУ 
«ФКП Россреестр» по Чувашской Респу-
блике - Чувашии...

Мы будем следить за событиями. 
Прокуратуру просим считать статью 
заявлением о проверке деятельно-
сти директора ЗАО «Институт «Чу-
вашгипроводхоз» Алексеева по изло-
женным фактам, а также проверить 
деятельность главы Ярославского 
поселения Моргаушского района Ко-
жевникова.

Сергей АЛЕКСЕЕВ.



11«ВЗЯТКА» №2 (58) 2014г. НАБОЛЕВШЕЕ

читайте нас в интернете www.anticorruption.ucoz.com

Прокуратура Чувашской 
Республики проводила про-
верку по поступившему во 
Временную приёмную Гене-
рального прокурора РФ об-
ращению гражданина Павлий 
С. П. о нарушении жилищного 
законодательства и по иным 
вопросам.

Управляющая компания ООО 
УК ЧНПЦ «Инновационные тех-
нологии» (далее УК «Интех»), а 
точнее её руководство решило, 
что стричь купоны в сфере ЖКХ 
будет неплохой бизнес. Для 
этого господин Бурмистров Г.Е. 
(ныне директор УК «Интех) от-
работал технологию как можно 
просто и не сложно оформлять 
обслуживание многоквартирных 
жилых домов на стадии ещё не-
завершённого строительством 
объектов. В данном случае речь 
пойдёт о многоквартирном жи-
лом доме № 26 (далее МКД), 
расположенного по ул.Гладкова 
г.Чебоксары.  О всех безобрази-
ях УК «Интех» было рассказа-
но в статье «Приглашение на 
серьёзный разговор», адре-
сованной в виде 
письма главе Чу-
вашской Респу-
блики Михаилу 
Игнатьеву в газете 
«Закон и корруп-
ция» №8(55) от 
20.04.2012 года. 
К сожалению от 
главы республики 
до сих пор ещё не 
было никакой ре-
акции. А вот про-
куратура Чуваш-
ской Республики 
отреагировала и 
поручила проку-
рору Ленинского 
района г. Чебокса-
ры старшему со-
ветнику юстиции 
Караме З.М. орга-
низовать и прове-
сти прокурорскую 
проверку обстоятельств выбора 
управляющей компании и дать 
оценку доводам заявителя о 
подложном характере протоко-
ла №1 внеочередного общего 
собрания собственников поме-
щений многоквартирного жило-
го дома №26 по ул.Гладкова в 
форме заочного голосования от 
03.04.2010 года (далее протокол 
№1 от 03.04.2010). В течение 
всего 2010-го и первой полови-
ны 2011 года руководство УК 
«Интех» усердно уверяло, что у 
них имеются все необходимые 
документы на управление МКД. 
После очередного незаконного 
отключения руководством управ-
ляющей компании УК«»Интех 
подачи электрической энергии 
пришлось обратиться в арби-
тражный суд для восстановле-
ния нарушенных прав собствен-
ников нежилых помещений.

И вот, через более чем полто-
ра года и лишь по настойчивому 
требованию суда, удалось за-
требовать документ под назва-
нием протокол №1 от 03.04.2010. 

Казалось бы, зачем руководству 
УК «Интех» прятать результаты 
голосования, так называемого, 
общего собрания от тех же, кто 
вроде-бы и должен был прини-
мать участие в голосовании? 
А вот здесь, как-раз «собака и 
зарыта». Дата собрания оказа-
лась надуманна: в так называе-
мой повестке дня не поставлен 
вопрос за какую управляющую 
компанию предложено прого-
лосовать. Так же отсутствует в 
по¬вестке дня вопрос о тарифе 
по статье «содержание жилья». 
А ведь этот пункт для управля-
ющих компаний является основ-
ным законным путём получения 
прибыли и начисления зарпла-
ты своим сотрудникам. Как же 
можно работать без зарплаты? 
Наверное можно, если управ-
ляющая фирма создана за один 
день для мошеннических целей. 
Мало того, что УК «Интех» заре-
гистрирована 01.04.2010 года, 
то согласно подложного про-
токола №1 от 03.04.2010 года 
управляющая компания УК «Ин-
тех» уже через день после соз-

дания начала «управлять» МКД. 
Вот таким образом фирма за 
один день может превратиться 
в управляющую компанию, если 
выступит в качестве «инициа-
тора» общего собрания и сама 
себя «изберёт» хотя бы на бума-
ге. Очевидно о подобных улов-
ках в Генеральной Прокуратуре 
РФ знают. Догадываются о мо-
шеннических уловках в сфере 
ЖКХ и в Прокуратуре Чувашской 
Республики. Наверное потому и 
было поручено прокуратуре Ле-
нинского района г.Чебоксары 
провести повторную проверку 
по факту наличия подложного 
протокола общего собрания с 
целью решить вопрос об иници-
ировании процессуальной про-
верке в порядке ст. 144-145 УПК 
РФ по признакам состава пре-
ступления, предусмотренного 
ст.327 УК РФ, а также об обра-
щении в суд в целях признания 
решения общего собрания неза-
конным.

Далее пойдёт речь о самом 
интересном. В октябре 2013 

года я получил в прокуратуре 
Ленинского района г.Чебоксары 
разрешение на ознакомление 

в полном объёме с материала-
ми надзорного производства № 
253ж-2011. После длительного 
и внимательного изучения фо-
токопий документов указанного 
дела, я могу поделиться резуль-
татами.  Если кратко, то всё, что 
связано с проверками УК «Ин-

тех», очень по-
ходит на про-
т е к ц и о н и з м 
мошенник ам 
со стороны 
н е к о т о р ы х 
с отрудник ов 
прокуратуры 
Ленинского рай-
она. Посудите 
сами, когда 
общее собра-
ние собствен-
ников поме-
щений МКД 
проходит в за-
очной форме, 
то согласно ч.5 
ст.48 ЖК РФ, 
голосование 
по вопросам 
повестки дня 
общего собра-
ния осущест-

вляется только посредством 
оформленных в письменной 
форме решений собственников 
по вопросам, поставленных на 
голосование.  И что же видно из 
материалов прокурорской про-
верки. А всё видно! Ни одного 
бюллетеня, подтверждающего 
«нарисованный» результат кво-
рума, так до сих пор и нет. Даже 
арбитражный суд, запрашивая 
у руководства УК «Интех» пред-
ставить именные бюллетени по 
голосованию, так ничего и не 
увидел. Ни копий в деле, ни под-
линников для обозрения. Район-
ная прокуратура в течение вот 
уже трёх лет игнорирует основ-
ные положения статей ЖК РФ, 
как в части фальсификации при-
нятия решения по вопросу вы-
бора способа управления МКД, 
так и в части фальсификации 
реализации способа управления 
МКД. Неужели некоторым ответ-
ственным сотрудникам прокура-
туры «позволено забыть», что 
Жилищный Кодекс Российской 
Федерации имеет федераль-

ное значение и пренебрегать им 
нельзя никому во всём государ-
стве?!

Безответственная позиция 
прокуратуры Ленинского райо-
на г.Чебоксары, которая заклю-
чается в том, чтобы не замечать 
нарушений в сфере жилищного 
законодательства и вводить в 
заблуждение прокуратуру Чува-
шии. Оказывается, что в столи-
це республики мошеннические 
управляющие компании могут 
годами безнаказанно осущест-
влять незаконный сбор денег с 
граждан. Органы государствен-
ного жилищного надзора, со-
гласно ч.б ст.20 ЖК РФ, вправе 
обратиться в суд с заявлением 
о признании недействитель-
ным решения, принятого с на-
рушением жилищного кодекса. 

Но Госжилинспекция ЧР зая-
вила, что хотя у них такое пра-
во и есть, но это не значит, что 
они обязаны это делать. Ну что 
это такое! Разве такая позиция 
руководителя государственной 
жилищной инспекции Чувашии 
не является откровенным про-
текционизмом в отношении явно 
мошеннических управляющих 
компаний?

А теперь вернёмся к проку-
рорской проверке. Прокуратура 
Ленинского района г.Чебокса-
ры обязана выйти с честью из 
очень нехорошей ситуации, в ко-
торую попала из-за проявления 
протекционизма в отношении 
мошенников в сфере жилищ-
но-коммунального хозяйства. Но 
для этого необходимо руководи-
телям прокуратуры переосмыс-
лить сам вопрос прокурорского 
над¬зора, не потерял ли он в 
наше время должное внимание.  
И как минимум — поставить во-
прос перед Госжилинспекцией 
ЧР выполнить свой долг и об-
ратиться в суд с заявлением о 
признании недействительным 
решение по ООО УК ЧНПЦ «Ин-
новационные технологии», при-
нятого с нарушением жилищно-
го кодекса. И как максимум, не 
противиться отдать под суд тех, 
кто участвовал в подделке и из-
готовлении подложного прото-
кола №1 внеочередного общего 
собрания собственников поме-
щений многоквартирного жило-
го дома №26 по ул. Гладкова в 
форме заочного голосования от 
03.04.2010 года по признакам 
состава преступления, пред-
усмотренного ст.327УКРФ.

Возвращаясь к началу дан-
ного письма, хочется надеять-
ся, что реакцией прокуратуры 
на сообщение о преступлении, 
распространённому в средствах 
массовой информации, будут 
являться принятые правовые 
решения, предусмотренные УПК 
РФ.

Сфера ЖКХ не должна быть 
раздольем для коррупции и ку-
мовства. Президент Российской 
Федерации Путин В.В. заявил об 
этом всерьёз и надолго.

Сергей Петрович ПАВЛИЙ.

ЖКХ - РАЗДОЛЬЕ ДЛЯ КОРРУПЦИИ И КУМОВСТВА

Виктор ДИДЮКИН: «Космос»

господин Бурмистров Г.Е.
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ЯЛЬЧИКСКИЙ ПРОКУРОР ЗАБЛУДИЛСЯ 
В ДОКУМЕНТАХ КАК В ТРЕХ СОСНАХ

Знакомьтесь с яльчикским 
«преступным Клондайком» (фото 
№1  - ред.): слева - прокурор-кор-
рупционер Вася Николаев, спра-
ва - тот, кого он рьяно защищает 
- Николай Миллин, член партии 
«Единая Россия», глава админи-
страции Яльчикского района.

13 февраля 2014 года совмест-
но с руководителем фракции по-
литической партии «Справедливая 
Россия» в Государственном Сове-
те Чувашской Республики Игорем 
Моляковым, мы посетили Яльчики, 
где прошло 4 встречи с жителя-
ми села по основным проблемам: 
переселение граждан из ветхого 
и аварийного жилья (незаконные 
доплаты, фиктивное улучшение 
жилищных условий, аварийное 
вновь возведенное жильё...), а 
также незаконным земельным аук-
ционам. По результатам поездки 
подготовлено и всё ещё готовится 
более десятка депутатских запро-
сов и обращений во всевозможные 
инстанции.

На часть из ранее поданных 
депутатских запросов начали при-
ходить ответы. Один интереснее 
другого, но об этом позже. Сегодня 
я публикую конкретный коррупци-
онный факт. Один из десятков...

Некоторые подробности были в 
эфире федерального «5 канала» 
(адрес на qr-коде - ред.) . Далее 
очень кратко. В 2005 году в Яль-
чиках признали ветхим ранее при-
знанный аварийным дом по ул. 
Юбилейная, д. 7. 6 семей из 8 пе-
реселили в 2006 году в дом по ул. 
Мира, 21 в Яльчиках, 2 оставшие-
ся семьи в 2008 году по адресу ул. 
Мира, 24. Прокуратура Республики 
утверждает, что переселение про-
ходило в рамках программы «пе-
реселения граждан из ветхого и 
аварийного жилья», тут же допол-
няя, что переселялись граждане по 
программе «улучшения жилищных 
условий». Абсолютно разные про-
граммы, но не об этом даже сейчас. 
Суть в том, что ни одна из пересе-
лённых семей свои жилищные ус-
ловия не улучшила - площадь квар-
тир была менее установленной 
социальной нормы (1 человек - 33 
кв. м, 2 человека - 42 кв. м, 3 и бо-
лее - по 18 кв. м на каждого члена 
семьи). Не говоря о других много-
численных нарушениях.

Жители писали жалобы в мест-
ную прокуратуру, но безрезультат-
но - нарушений нет. Однако, нам 
удалось заполучить крайне пре-
любопытный документ. О нём тоже 
позже. Сейчас взгляните на ответ 
от 12 февраля 2014 года №2ж-2014 
прокурора Яльчикской районной 
прокуратуры Николаева Василия 
Анатольевича, одному из жителей 
села. Копии сняты с оригиналов 
жителей Яльчик. Семья, которая 
получила ответ, была переселена 
в 2008 году из «ветхого и аварий-
ного», причём одновременно (дома 
по ул. Юбилейная, 7 в квартиру по 
ул. Мира, 24 (фото №2  - ред.))

С семьи, за переселение, содра-
ли деньги в размере почти 100 ты-

«Преступный Клондайк»

сяч рублей, с чем они не согласи-
лись. Собственно, это суть жалобы 
в прокуратуру.

Далее в ответе яльчикского про-
курора Николаева В.А. обосновы-
вается факт оплаты за жилье (на 
руках переселенцев договор со-
финансирования строительства 
жилья без номера и без даты, 
что уже преступление). Чита-
ем дословно, что отвечает проку-
рор: «Согласно постановлению 
Правительства РФ от 03.08.1996 
№937 предоставление гражда-
нам...»

«Таким образом, уплата Ваших 
собственных средств на строитель-
ство квартиры производилась на 
основании постановления Прави-
тельства РФ от 03.08.1996 №937», 
- пишет прокурор. Нарушений не 
найдено, вы имеете право обжа-
ловать. Загогулина, типа подпись 
(фото №4 - ред.)...

Открываем то самое поста-
новление по которому в 2008 году 
переселялись две семьи в Яль-
чиках с «ветхого и аварийного» 
дома. Возьмём правовую систе-
му Консультант. А вот скриншотик 
(фото №5  - ред.), в котором чёр-
ным по розовому написано, что 
Документ утратил силу 21 марта 
2006 года, т.е. за ещё за два года 
до переселения граждан.

В 2008 году жителей переселя-
ют обосновывая факт доплаты за 
жильё Постановлением, утратив-
шим силу в 2006 году. Вы что там 
курили, прокуроры? У вас с головой 
всё нормально?

Далее я буду вас знакомить с 
ещё более удивительными ответа-
ми прокуроров всех уровней, суть 
которых сводится к следующему: 
«Николай Миллин ни в чём не-
виновен». И причём здесь скажете 
вы январьское указание президен-
та России Владимира Путина, что-
бы провести проверку в отношении 
переселения граждан из ветхого и 
аварийного жилья? Здесь, в пре-
ступно-прокурорской Чувашии, и 
не такие документы нарисуют, пока 
бдящий госорган стоит на стороне 
коррупции, а не честности и спра-
ведливости. До новых публикаций!

Константин ИШУТОВ.
http://chuvashiya.livejournal.com

P.S. В следующем номере тема  
Яльчикского района  будет продол-
жена.

«Взятка»: В следующих номерах мы продолжим расследование по 
Яльчикскому району. Ждите новых новых публикаций и громких ра-
зоблачений.
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первоначальным лимитом  снова вырос 
почти на  400 млн рублей, составив  бо-
лее 1 млрд 412 млн рублей.  При этом 
объем средств, выделяемых на эти цели 
самой республикой в порядке софинан-
сирования,  в минувшем году в сравне-
нии с 2012  годом вновь уменьшился без 
малого на 100 млн рублей – с  525 млн 
до  431 млн рублей. Такая негативная 
тенденция не может не вызывать тре-
вогу в  Минсельхозе России.  По нашим 
данным, чувашское село пока еще дер-
жится исключительно за счет создан-
ного в прежние годы серьезного инфра-
структурного фундамента: газификации 
населенных пунктов, дорог с твердым 
покрытием, школ и образовательных 
центров, больниц и офисов семейного 
врача, модельных библиотек, физкуль-
турно-спортивных комплексов.  Благо-
даря этому крестьянские (фермерские) 
и личные подсобные хозяйства респу-
блики получают мощную федеральную 
поддержку. Но все время жить за счет 
результатов прошлого нельзя, это при-

водит к разрушительным последствиям. 
Свидетельство тому – резкий поворот 
от достигнутого миграционного притока 
к катастрофически растущему  с конца 
2010 года миграционному оттоку насе-
ления республики.  

Только за  2013 год, по официаль-
ным данным Территориального органа 
Федеральной службы государственной 
статистики  по Чувашской Республике, 
этот показатель составил почти 4,5 тыс. 
человек...»

Далее «Правда ПФО» отмечает, что 
в Чувашии наблюдаются высокие тем-
пы роста расходов на оплату труда го-
сударственных служащих. По данным 
Росстата, показатели только за 9 меся-
цев 2013 года по отношению к аналогич-
ному периоду прошлого года составили 
132,2%, в то время как в ПФО – 111,4%, 
по стране в целом – 110,4%. Как видим, 
чиновники о себе заботятся.

В это же время в 2013 году  начал 
расти и государственный долг Чувашии 
– по состоянию на 1 сентября 2013 года 
он на 6% выше, чем на 1 сентября 2012-
го. На 1 января 2013 года он составил 

(Начало на стр. 1) 10,2 млрд рублей. А при Федорове та-
кого не было.

Как известно, кадры решают все. Со-
всем непонятна рокировка министров. 
В Чувашской Республике продолжается 
смена руководителей министерств. 

3 февраля  2014 года  уволился ми-
нистр финансов Чувашии Михаил Ноз-
дряков. Предыдущий министр финансов 
Чувашии Николай Смирнов пребывал в 
этом качестве около 18 лет. А Ноздряков 
проработал главой регионального мин-
фина три года. Он вступил в должность 
в январе 2011-го, а в феврале того же 
года был наделен статусом вице-пре-
мьера. А финансы  - это основа суще-
ствования! Теперь финансами рулит 
Светлана Енилина.  Забавно, Светлана 
Енилина была заместителем министра 
сельского хозяйства Михаила Игнатье-
ва 7 лет -  с 2003 по 2010 год.

Изменения коснулись и имуществен-
ного ведомства. Минимуществом, вме-
сто ушедшей в финансовую сферу Ени-
линой, теперь руководит Ирина Устенко. 

Как видим,  нам нужно искать аль-
тернативные пути развития. Власть гла-

вы Чувашии Игнатьева не справляется 
со своими обязанностями - республи-
ка медленно, но верно,  скатывается в 
кризис. Газета «Взятка» как раз озабо-
тилась этим вопросом и в свой юбилей 
подняла этот вопрос.

Сергей ВАСИЛЬЕВ.
P.S.  Газета «Взятка» выражает 

огромную благодарность депутату 
ГосСовета ЧР А.В. Кулагину за ор-
ганизацию данного мерпоприятия. 
Именно  с ним редакция пришла к 
единому решению  о проведении 
данного форума. Вопрос давно на-
зрел и даже перезрел.

Считаем, что кроме Андрея Ва-
сильевича  Кулагина не осталось в 
ГосСовете старающихся для народа 
депутатов. На форуме  принимала 
участие и экс-депутат ГосСовета ЧР 
Тамара Романова, которая также го-
рой стояла и стоит за простой чуваш-
ский народ. 

Благодарим  всех тех, кто пришел 
на форум, участвовал, слушал! Резо-
люция форума выложена  на сайте 
газеты «Взятка». 

НОВЫЕ ХУДОЖЕСТВА НИКОЛАЯ ФЕДОРОВА
Федорова в командировку 
в Германию доставил борт 
энергомагната Поповича 

Скандал со снимком разразился 7 
января. «Новая газета» опубликовала 
статью, в которой обвинила пресс-служ-
бу министра сельского хозяйства Нико-
лая Федорова в попытке скрыть факт 
использования министром частного 
самолета. СМИ нашли фотографию, 
сделанную в декабре во время визита 
Федорова в Германию, на которой он 
идет по летному полю, а за ним стоит 
дорогущий бизнес-джет Cessna.

Однако, на сайте Минсельхоза фо-
тография министра Федорова в той же 
позе была выложена уже без самолета 
за спиной — там была лишь темнота. 
Самолетик стоимостью в миллион дол-
ларов довольно неаккуратно зарету-
шировали, чтобы у общественности не 
было лишних вопросов: в парке Мин-
сельхоза подобных бизнес-джетов нет, 
а аренда Cessna может обойтись в де-
сятки тысяч долларов.

Итак, вот он этот самый самолет 
бизнес-класса Cessna 550 Citation II с 
буквами YU-BТВ на борту. И Федоров 
на фото тоже присутствует. (Фото №1 
и №2 - ред.)

Удалось выяснить, кому мог при-
надлежать лайнер бизнес-класса. 
Источнк, приближенный к Николаю 
Федорову, также подтвердил моим 
коллегам информацию о «природе» 
возникновения сербского самолета.

Самолет бизнес-класса Cessna 
550 Citation II зарегистрирован в 
Сербии. Об этом свидетельствуют 
буквы YU-BТВ на борту, следова-
тельно, самолет министру был пре-
доставлен кем-то, имеющим прямое 
отношение к данной стране. И при-
надлежит это миллионное счастье 
группе компаний «АБС Электро». 
(Фото  №3  - Cessna 550 Citation II 
Bravo (борт YU-BТВ).

И действительно, в настоящее 
время в Чувашии функционирует 
представительство группы ком-
паний «АБС Электро», президен-
том которой является заместитель 
председателя парламента Сербии, 
вице-президент Демократической 
партии Сербии Ненад Попович. 
У Ненада Поповича большие ин-

тересы в России и холдинг «АБС 
Электро», специализирующийся 
в нефтегазовой и энергетической 
сферах, является его собственно-
стью.

Так, 9 мая 2008 года в Чебокса-

рах Попович принимал 
участие в торжествен-
ной церемонии начала 
строительства первого 
в Чувашии технопарка, 
заказчиком и инвесто-
ром которого выступи-
ла его же собственная 
компания. Тогда же в 
2008 году в интервью 
«Советской Чувашии» в 
Сербии Ненад Попович 
очень лестно отзывал-
ся о тогдашнем прези-
денте Республики:

— Я бы ничего не 
мог сделать без боль-
шого количества очень 
способных руководи-
телей предприятий, — 
рассказывает политик. 
— Однако должен ска-
зать, что и у вас есть 
очень хороший пример 
перед глазами. Это ли-
дер вашей республики, 
Президент господин 
Федоров.

А в 2010 году орде-
ноносцем высшей госу-
дарственной награды 
Чувашии «За заслуги 
перед Чувашской Ре-
спубликой» стал все тот 
же гражданин Сербии 
Ненад Попович, пре-
зидент холдинга «АБС 
Электро». Это был 
единственный иностра-
нец, обладающий выс-
шим орденом Чувашии. 
В этом же году кавале-
ром ордена «За заслуги 
перед Чувашской Ре-
спубликой» стал и сам 
Федоров.

В ходе тесного чу-
вашско-сербского со-
трудничества Попович 

и Федоров неоднократно встреча-
лись в рабочих и неофициальных 
встречах. Эти торжественные мо-
менты запечатлены на множестве 
фотографий. В результате таких 

близких взаимоотношений, сербская 
группа компаний «АБС Электро» 
пользуется особой благосклонно-
стью и дружбой чиновника Николая 
Федорова. (Фото№4 - Ненад Попо-
вич на обеих фото слева).

Средняя стоимость Cessna 550 
Citation II 950000 долларов, что со-
ставляет примерно 31025765 ру-
блей. Стоимость аренды самолета 
приближается к 30 тысячам долла-
ров, то есть к миллиону рублей. 

А теперь, внимание, вопрос! 
Оплачивал ли министр сельского 
хозяйства Николай Федоров своему 
сербскому другу Ненаду Поповичу 
стоимость аренды роскошного дже-
та Cessna 550 Citation II? Если опла-
чивал, то, из каких денег?

Судя по декларации о доходах 
гражданина Федорова, за 2012 год 
он заработал чуть больше трех мил-
лионов рублей, и их могло бы впри-
тык хватить как раз на три неболь-
ших перелета на Cessna 550.

А если министр Федоров все-та-
ки не оплачивал за супер-джет из 
своего кармана и сей комфорт до-
стался ему в качестве подарка, то 
тут уже надо обращаться к Уголов-
ному Кодексу. Есть там целый ряд 
правильных статей о получении чи-
новниками всяческих благ.

Но я все же надеюсь, что граж-
данин Федоров честно оплатил 
стоимость перелетов на дорогом 
частном самолете, принадлежащем 
иностранному бизнесу. Тому самому 
бизнесу, который имеет очень боль-
шие интересы в России. Правда же, 
Николай Васильевич?

Источник: 
http://www.compromat.ru

Николай Федоров: 
«Я летел чартерным рейсом 

с массой пассажиров»

На прошлой неделе произошел 
громкий скандал с участием главы 
Минсельхоза Николая Федорова 
(статья опубликована в начале 

(Прод-ие на стр. 15
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В ЧУВАШИИ НА ПОЛИТИЧЕСКОЙ АРЕНЕ 
ПРОИЗОЙДУТ ПЕРЕМЕНЫ

Строки из стихотворения  Фе-
дора  Тютчева «нам не дано пре-
дугадать, как слово наше отзовет-
ся», как нельзя лучше подходят 
для объяснения происходящего 
сейчас в Чувашии. 

Во-первых, публикация в пре-
дыдущем номере газеты «Взятка» 
про секретаря Чувашкого реготде-
ления «Единая Россия» Николая 
Малова и статья о путешествии 
заявления о проверке на вшивость 
диплома председателя ГосСовета 
Юрия Попова заинтересовала ЦИК 
«Единая Россия».

28 января 2014 года  главный 
редактор газеты «Взятка» Эдуард 
Мочалов, побывал в Москве в об-
щественной приемной председа-
теля партии «Единая Россия», где 
сделал официальное заявление 
для проверки статьей газеты «Взят-
ка», где фигурируют крупные чины 
из чувашского реготделения партии 
и проведения анализа всех статьей 
газеты за 5-летний срок.

Ведший прием Депутат Государ-
ственной Думы, избранный в соста-
ве федерального списка кандида-
тов, Петров Сергей Валерьевич и 
Советник департамента по работе с 
обращениями граждан ЦИК Партии 
«Единая Россия» Зайцев Александр 
Григорьевич обещали в ближайшее 

Видеоинтервью главы 
Чувашии Игнатьева

Ответ из  «Единой России»  

время довести до руко-
водства партии беседу 
с главным редактором 
газеты «Взятка». Их 
серьезно обеспокоила 
политическая ситуация 
в Чувашии.

Вскоре Эдуард Мо-
чалов снова отправит-
ся в Москву, где его 
примет секретариат 
президиума генсовета 
партии для сотрудни-
чества по чистке рядов 
партии от «недобро-
совестных сотрудни-
ков» «Единой России» 
в Чувашской Республи-
ке. Ожидаем, что в Чу-
вашии будут большие 
изменения в политиче-
ской сфере.

«Удивляет только 
молчание депутатов 
ГосДумы от Чува-
шии на публикации 
газеты - заместителя 
председателя коми-
тета по финансово-
му рынку Руслана 
Тихонова, попавшего 
в парламент по спи-
ску «Единой России», 
Алены Аршиновой - 
заместителя предсе-
дателя комитета по 
образованию. А так-
же «оппозиционных» 
чувашских депутатов 
в ГосДуме - Шурча-
нова, Аксакова... Или 
они не мониторят си-
туацию в республи-
ке, тогда, как гово-
рят, они  вообще не 
нужны. Или не хотят 
работать. Всех этих 
вышеназванных де-
путатов ГосДумы от 
Чувашии надо гнать 

поганой метлой, они не защища-
ют интересы жителей республики 
Чувашия», - рассуждает главный 
редактор «Взятка» Э.В. Мочалов. 
- «А странное появление Алены 
Аршиновой депутатом от Чува-
шии вызывает не только непод-
дельный интерес, но и недоуме-
ние. Об этом мы писали. И вот 
такие у нас слуги народа.»

Во-вторых,  о начале перекра-
ивания политической карты в Чува-
шии   сигнализирует видеоинтервью 
Главы Чувашии, смонтированное  
«проГород», в котором он, мягко го-
воря, выглядит совсем неадекват-
ным. 

Есть подозрения, что пресс-се-
кретарь главы Чувашии Вансяцкий  
- засланный казачок или по-друго-
му, троянский конь. Для размыш-
ления добавим, что он в 2004-2006 
годах работал консультантом в 
пресс-службе Президента Чувашии 
Н.В. Федорова. А здесь он, с утра 
до вечера, следит за Игнатьевым. 
И скорее всего,  с его подачи, глава 
Чувашии в видеоинтервью, по на-
шему мнению, вышел, мягко говоря, 
не совсем адекватным. QR-код для 
просмотра видео со ссылкой прила-

гаем.
Считаем, что дискредитация   

главы Чувашии удалась. Блоггер 
ЖЖ chuvashsky пишет, что «после 
фильма впечатление, что Игнать-
ев дебил, только усилилось. Всю 
его речь можно при желании раз-
дергать на игнатизмы, но главное 
его харизма, взятая от внегалак-
тического таракана...» Как говорят, 
комментарии излишни.

Пресс-секретарь главы Чувашии  
Вансяцкий в своем блоге пишет: 
«Не скажу, что это супер-работа, 
но цель создать шедевр и не стави-
лась. Была задача показать, как 
есть, рабочий день главы с утра 
до вечера, без приукрашивания. 
Единственное, чего не сняли, это 
обед в домоправительской столо-
вой...»

В-третьих, «Правда ПФО» уже 
мусолит тему о смене власти в Чу-
вашии.

В-четвертых, по спикеру Чуваш-
ского ГосСовета Чувашии добавим, 
что невозможно занимать высо-
кие посты в органах регионального 
управления или, скажем, партийном 
руководстве, не имея соответству-
ющего образования и компетенции. 
А диплом… В наше время, к сожа-
лению, это может быть всего лишь 
бумажка. Ее можно купить через 
многие годы, аккурат перед тем, как 
она тебе понадобится для карьеры.

2 года назад газета «Взятка» за-
интересовалась фактом получения 
диплома высшего образования спи-
кера чувашского ГосСовета  Юрия 
Попова, якобы в 2008 году он окон-
чил Чувашскую государственную 
сельскохозяйственную академию 
по специальности «экономист-ме-
неджер». Власть промолчала.

18 октября 2013 года главный 
редактор подает заявление на про-
верку законного получения диплома 
Поповым в ФСБ... Проверка про-

должается до сих, заявление путе-
шествует из кабинета в кабинет, из 
структуры в структуры. Никто не хо-
чет взять на себя ответственность 
проверки.  Но, похоже и в этой исто-
рии в скором времени мы поставим 
жирную точку. Немного осталось 
потерпеть. И тогда мы узнаем  о ди-
пломе Юрия Попова все.

Добавим, результатом поездки  
главного редактора газеты «Взятка» 
в Москву стал  ответ из Центрально-
го исполнительного комитета партии 
«Единая Россия» о том, что «Ваше 
обращение рассмотрено в Цен-
тральной обественной приемной 
Председателя Партии  «Единая 
Россия». Изложенная в письме 
информация доведена до соот-
ветствующих должностных лиц 
партии». Письмо  подписал руко-
водитель Департамента по работе с 
обращениями граждан ЦИК Партии  
«Единая Россия» Г.В. Филюкова. 
Фотоскан ответа прилагаем.

Мы не только ждем перемен, мы  
перемены творим.

P.S. Расследование деятельно-
сти клана Маловых можно отслежи-
вать  и в блоге ЖЖ по адресу: 

http://anticor-21.livejournal.com/
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НОВЫЕ ХУДОЖЕСТВА НИКОЛАЯ ФЕДОРОВА

января 2014 г. - ред.). Пресс-служ-
бу главного агрария СМИ обвинили 
в подтасовке фактов: журналисты 
заметили, что на снимке с Федоро-
вым на официальном сайте ми-
нистерства был заретуширован 
самолет. Снимок был сделан во 
время визита министра в Герма-
нию для участия в традиционном 
«аграрном Давосе». По утвержде-
нию ряда СМИ, фото выхода ми-
нистра из самолета бизнес-клас-
са заменили на фото с затертым 
самолетом. Глава ведомства Ни-
колай Федоров рассказал «Из-
вестиям» о том, на чем в дей-
ствительности он добирался на 
аграрный форум в Германии. 

— Расскажите про странную 
историю с удалением фотогра-
фии с самолетом с сайта мини-
стерства.

— Несерьезно, чушь собачья ка-
кая-то.

— Были показаны две фото-
графии, одна с самолетом, дру-
гая — без.

— Таких фотографий сотни, 
если поискать, в архивах покопать-
ся, за 25 лет работы... удаленные, 

не удаленные. Кто-то творчеством 
занимается.

— А зачем так сделали?
— Это вопросы не к Минсельхо-

зу, а к тем, кто увлечен этим творче-
ством. Для меня это смешно.

— Будете как-то разбираться? 
Вас ведь дискредитировали.

— Разбираются. Дано задание. 
Но, думаю, не найдут, похоже. Если 
и найдут, то не из тех, кто работает 
в министерстве.

— А кто мог сделать? Хакеры? 
Странная история.

— Странная. Мне это, правда, 
неинтересно. И меня эта история не 
задевает.

— Не обиделись?
— Абсолютно нет. Вы же — жур-

налисты, знаете, такой вопрос (ре-
дактирование фотографий публич-
ных персон. — «Известий») может 
иметь общественное значение.

— А все-таки как вы прилетели 
на аграрный форум в Берлине?

— Чартерным рейсом с массой 
пассажиров, не я один летел.

Источник: 
 http://izvestia.ru/

P.S. [«Новая газета», 17.01.2014, 
«Министр как источник бюдже-
та»: Мы задались вопросом: на чьи 
деньги был нанят борт? Как обеща-
ли, направили свои вопросы в Мин-
сельхоз: кому именно принадлежит 
самолет и кто его арендовал, сколь-
ко составила стоимость подобного 
перелета и из каких денег он был 
оплачен?

Вот ответ Минсельхоза за подпи-
сью помощника министра (на фото 
- ред.), пришедший весьма опера-
тивно: «Полет чартерным рей-
сом, на котором министр сель-
ского хозяйства Российской 
Федерации Н.В. Федоров прибыл 
в Берлин 17 января 2013 года для 

участия в Международной вы-
ставке «Зеленая неделя», был 
соразмерно и полностью опла-
чен руководителем Минсельхоза 
России из личных средств наря-
ду с другими пассажирами рейса. 
Ни копейки бюджетных средств 
на данные цели министром по-
трачено не было». [...]

Предположим, что так оно и 
было. Однако в силу того, что Мин-
сельхоз не ответил исчерпывающе 
на наши вопросы, продолжим ими 
задаваться: [...]

- Стоимость аренды самолета «Dexter», услугами которого вос-
пользовался Федоров, за все дни пребывания в Чебоксарах, с уче-
том перелетов Москва-Чебоксары-Москва и ожидания, составляет 
460000 рублей, - сообщают в компании, предоставившей транспорт. 
- В случае, если стоянка не предоставляется аэропортом, стои-
мость составляет 624000 с учетом ВИП обслуживания.

Сколько личных средств потра-
тил министр на поездку? Как зая-
вили «Новой» в компании Air Pink, 
которой принадлежит самолет, при-
близительная стоимость подобного 
перелета составляет примерно 31 
тысячу долларов (это без особых 
услуг, которые могли бы заказать 
пассажиры). Согласно техническим 
характеристикам, самолет Cessna 
такой модели имеет 7 пассажирских 
кресел. Если предположить, что ми-
нистерский рейс был набит битком, 
то каждый пассажир заплатил бы 
около 4,5 тысячи долларов (или 144 
тысячи рублей). То есть, рискнем 
предположить, «Зеленая неделя» 
настолько важна для российского 
рынка сельхозпродукции, что глава 
Минсельхоза решился потратить 
почти третью часть своего ежеме-
сячного дохода (официальных дан-
ных о доходах министра пока нет, 
сравниваем с его предшественни-
ком). И зачем? Чтобы встречающие 
в Германии оценили личные фи-
нансовые возможности российского 
министра?

Кто еще летел с министром этим 
бортом, у кого из помощников мини-
стра (а как без помощника) и других 
чиновников, отвечающих за бедней-
шую отрасль российской экономи-
ки, столь же солидные доходы?

Экс-президент Чувашии 
не поскупился на празднования 

памятной даты в Чебоксарах 

28 января 2014 - Новости Чебок-
сар и Новочебоксарска.

Министр сельского хозяйства 
Николай Федоров тайно отметил 
20-летие своего назначения на пост 
президента Чувашии в столице Ре-
спублики на широкую ногу.

Экс-президент прибыл в Чебок-
сары в субботу, 25 января чартер-
ным рейсом в компании коллег из 
Министерства сельского хозяйства 
России. В отличие от недавно про-
гремевшего скандала с исполь-

зованием борта бизнес-класса 
сербского парламентария Ненада 
Поповича, на этот раз Федоров при-
был на аэротакси класса «Эконом».

По информации источников, в 
чебоксарском аэропорту арендо-
ванный самолет марки «Dexter» на 
протяжении всего времени пребы-
вания чиновника на родине (три 
дня - прим.ред) ожидал его на аэ-
родроме.

Основное празднование памят-
ной для экс-президента Чувашии 
даты состоялось в одном из чебок-
сарских ресторанов в центре города 
возле железнодорожного вокзала.

Со слов одного из присутство-
вавших на торжестве, Николай Фе-
доров попросил своих гостей ни в 
чем себе не отказывать.

- Стол для приглашенных был 
заставлен самыми элитными дели-
катесами: устрицы, мидии в ракуш-
ках, черная икра, стерлядь, дичь и 
все возможные виде свежих ягод, 
- говорит собеседник «Pro Город». - 
Ассортимент напитков, в том числе 
алкогольных, был не менее разноо-
бразен: элитные сорта вин, шампан-
ское именитых марок, коллекцион-
ный виски и так далее.

Средний счет в ресторане на од-
ного гостя варьировался от 6000 до 
10000 рублей. Всего на торжестве 
присутствовало около 30 человек. 
Ресторан был полностью арендован 
для чиновников. 

Николай Федоров и его коллеги 
по Минсельхозу пребывали в Чува-
шии на протяжении трех дней.

Среди гостей министра Федоро-
ва также были замечены бывший 
министр строительства Чувашии 
Владимир Филатов, экс-министр со-
циальной защиты Чувашской Респу-
блики Владимир Мидуков, экс-ми-
нистр спорта Вячеслав Краснов, 
бывший министр культуры Наталья 
Володина и другие представители 
правительства времен Федорова.

Источник: 
http://pg21.ru

(Начало на стр. 13)
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СПУСТИВШИЙ ПЕРЕД ПУБЛИКОЙ ШТАНЫ  
РОМАН МАЛОВ - КАК  ЛИЦО ЧУВАШСКОЙ ВЛАСТИ

Чувашские политики любят 
именовать себя политическими 
деятелями. 

Вот и отпрыск такого политиче-
ского деятеля, председателя регио-

нального отделения партии «Единая 
Россия» и прочее-прочее,  Николая 
Малова Роман отметился на «поли-
тическом поприще» -  показал себя 
миру в соцсети «Вконтакте» каков 

он есть, т.е. спустил штаны и при-
строился в туалете. 

Сам Роман является депута-
том Ядринского районного Со-
брания депутатов, коммерческим 
директором ОАО «Ядринмолоко», 
владельцем ОАО «Племконзавод 
им. В. И. Чапаева».

В прошлом номере газеты «Взят-
ка» мы начали расследование дея-
тельности клана Маловых в статье 
«Секретарь регионального отде-
ления партии «Единая Россия» 
- мироед». Там же была опублико-
вана и эта фотография, которую Ро-
ман поспешно стер из своей стра-
нички «Вконтакте». Но он, заметая 
следы, забыл про Google cache. 
Google cache хранит эту стертую 
якобы страничку.

Забавно, папаша Романа явля-
ется  председателем Комитета по 
государственному строительству, 
местному самоуправлению, Регла-
менту и депутатской этике. И как,  
это неподобающее нормам прили-
чия в обществе, выложенное в об-
щедоступную сеть фото согласует-
ся с этикой депутата? 

Ответа, внятного разъяснения 
или обвинения на вражеские про-
иски  от неэстетичного вида полу-
чившего удовлетворение и удо-
вольствие от результата посещения 
туалета Романа, мы от клана Мало-
вых так и не получили.

Кстати, такой неэстетичный вид 
ядринского депутата весьма оскор-
бителен. Что скажут насчет этого 
избравшие его жители  Балдаевско-

го одномандатного избирательного  
округа №23?

Фотография Романа Малова  со 
спущенными штанами из туалета 
символична. Она как бы отражает 
суть чувашской власти, которому 
начхать на мнение простых людей.  
Цинизм нынешней власти не имеет 
границ!  Добавим, это и лицо партии 
«Единая Россия» Он еще и «едро-
сенок»!

Распоясавшийся и потерявший 
чувство стыда мажорик Роман Ма-
лов, как мы поняли, так и не получил 
порку от правительства Чувашии. 
Значит, чувашская власть  считает 
такое фото и публичную ее демон-
страцию в соцсети  допустимым и 
нормальным явлением. Тогда да-
вайте посмотрим и на главу Чува-
шии Игнатьева с репортажем из  
туалета. Чего мелочиться. Власть, 
покажи свое свинское отношение к 
народу.

А может Роман Малов страдает 
эксгибиционизмом? Лечится надо.  
Вообще-то, Роман Малов  выста-
вив такое фото в социальную сеть, 
выразил явное неуважение к обще-
ству. Или считает, что мажорикам 
все дозволено, все сойдет с рук и 
можно вести фривольный образ 
жизни?  Какие интересы своих из-
бирателей  может защищать Роман 
Малов?

Позор чувашской власти (Ро-
ман Малов - ред.)  должен, по 
крайней мере, сложить полномо-
чия депутата досрочно!

Алексей КУДРИН.

ДВА ОТДЕЛА ОДНОГО УПРАВЛЕНИЯ - 
ДВА ОТВЕТА ПО ОДНОМУ ДЕЛУ 

В прошлом номере газе-
ты «Взятка» мы заинтересо-
вались деятельностью КПКГ 
«Успех», т.к.  были обращения 
граждан по данной организа-
ци и свои вопросы  изложи-
ли в статье «Успех» успеху 
рознь».

 Само собой,  были направле-
ны  заявления в МВД Чувашии. 
Вскоре  получили  ответы от  опе-
руполномоченного УЭБиПК МВД 
по ЧР майора полиции Е.О.Про-
копьева, согласованное   ВрИО 
замначальника  данного управ-
ления  подполковником А.И.Гу-
рьевым, начальником данного 
управления В.В. Плотниковым. 

Оперуполномоченный УЭ-
БиПК МВД по ЧР майора по-
лиции Е.О. Прокопьев на  трех 
листах изложил всякую хрень в 
виде отчета, на чем основывает-
ся деятельность кредитных ко-
оперативов и состава престу-
пления в деятельности  КПКГ 
«Успех» не нашел.

А вот другой ответ требует 
внимательного изучения. Опе-
руполномоченный ОЭБиПК 

УМВД России по г. Чебоксары 
Т.Ю.Козлова установила, что 14 
февраля 2012 года между КПКГ 
«Успех»  и Ядриновым (фами-
лия изменена - ред.) заключен 
договор займа №43. В соответ-
ствии  с условиями договора   
Ядринову выделяется займ в 
размере 50 тысяч рублей сроком 
на 6 месяцев.  В счет  обеспе-
чения займа по договору №43 
между КПКГ «Успех» и Ядрино-
вым  заключается договор зало-
га №22, согласно которому  в ко-
оператив передается легковой 
автомобиль DAEWOO MATIZ.

Ядринов  два месяца  ис-
правно выплачивал займ, затем 
он был вынужден был выехать 
на заработки на  4 месяца. Ему 
периодически звонили с КПКГ 
«Успех», он сообщал что после 
возвращения с заработков он 
выплатит полностью займ.  По-
сле приезда с заработков  летом 
2012 года к нему подъехал пред-
ставитель КПКГ «Успех» и пред-
ставился юристом кооператива. 
Этого представителя он видел в 
кооперативе.

 Он сообщил, что  в связи с 
просрочкой выплаты займа он 
забирает  заложенный Ядрино-
вым автомобиль и поставит его 
на свю стоянку в счет обеспече-
ния выплаты займа. При этом  
никаких расписок  и передача 
автомашины документально не 
оформлялась.  После этого коо-
ператив ему не звонил. В конце 
2012 года Ядринов через своего 
знакомого узнал, что  его авто-
мобиль продан третьим лицам и 
он посчитал, что его долг перед 
кооперативом «Успех» погашен. 
При этом с КПКГ «Успех» ему не 
звонили. 

В начале января 2014 года   
к Ядринову домой подошла жен-
щина в возрасте, представилась 
работником КПКГ «Успех» и со-
общила о его задолженности в 
98 000 тысяч рублей.

Ядринов сообщил ей, что он 
долг давно погасил, т.к.  КПКГ 
«Успех» реализовал заложеный 
легковой автомобиль DAEWOO 
MATIZ.

Женщина ошарашила его тем, 
что  у него авто КПКГ «Успех»  

не забирал. К Ядринову также 
подходили сотрудники УФССП 
и сообщили ему,  что на него 
имеется исполнительное  про-
изводство по поводу его задол-
женности перед КПКГ «Успех». 
Расследование продолжается.

Как мы видим УЭБиПК МВД 
по Чувашии бьет баклуши  и 
просто  отписывается. А сотруд-
ники ОЭБиПК УМВД России по г. 
Чебоксары по заявлению Ядри-
нова работают в поте лица и 
выявляют преступления. Чем 
это объяснить? КПКГ «Успех» 
имеет крышу в виде  начальника 
УЭБиПК МВД по ЧР В.В, Плот-
никова?  Тотальную коррупцию 
в органах УЭБиПК МВД по ЧР? 
Может оперуполномоченный УЭ-
БиПК МВД по ЧР майор полиции 
Е.О.Прокопьев получил баналь-
ную взятку от КПКГ «Успех», от-
писался, а его начальник не гля-
дя подписал  его писанину?

Ждем объяснений от на-
чальника УЭБиПК МВД по ЧР 
Плотникова. 

Сергей ИВАНОВ.


